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La sección ;il>icrf;i 
de Alc;il;i ya tiene 
nuevo uso
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de Alcalá ilc llenares, serán 
utilizados para ubicar la Lis- 
cuela Superior de Estudios Pe
nitenciarios y el nuevo edificio 
de la Comisaría de la Policía 
Nacional, además de edificios 
de uso institucional y construc
ciones para usos terciarios.

De los cuarenta mil metros 
de superficie que ocupaba la 
antigua prisión, sólo veinte mil 
son edificables. Sobre los fines 
a los que van a ser destinados, 
el alcalde de Alcalá de Hena
res, Florencio Campos, man
tuvo una entrevista con el mi
nistro de Justicia, Tomás de la 
Quadra, a cuyo Ministerio es
tán adscritos los terrenos de la 
parcela.

En cuanto a las razones por 
las que Florencio Campos soli
citó el traslado de la Sección 
Abierta, el alcalde ha señalado 
como motivo fundamental el 
hecho de que Alcalá de Hena
res ha sido durante mucho 
tiempo una ciudad que ha al
bergado diferentes centros pe
nitenciarios, por lo que consi
dera que ha llegado el momen
to de que el Estado español 
reconozca el gesto de solidari
dad de la ciudad complutense 
y satisfaga las demandas que 
giran en torno a la liberación 
de la ciudad de cárceles.

Los servicios técnicos del 
Ministerio y el Ayuntamiento 
están preparando el convenio 
urbanístico que regule la nue
va utilización de los terrenos.

(Más información 
en la pág. 6)

L o s  c a r te le s  in v a d e n  lo s  p u e b lo s

¡A por la Alcaldía!
A las cero horas del pasa

do día 10, los partidos políti
cos pusieron en marcha la 
máquina electoral que había 
venido siendo cuidadosamen
te engrasada desde hacía va
rios meses. Destacados 
miembros de los diferentes 
partidos políticos han visita
do diferentes localidades del 
Corredor del Henares duran
te el período que se conoce 
como precampaña electoral. 
La noche del día 9 al 10, un 
jueves cualquiera de los que 
transcurren generalmente 
con absoluta tranquilidad, se 
vió aderezada con la presen
cia de los hombres y mujeres 
que aspiran a conseguir la 
confianza de los ciudadanos 
para poder regir los destinos 
de sus respectivos munici
pios.

El ritual de la pegada de 
carteles fue seguido escrupu
losamente por la mayoría de 
las formaciones políticas, 
que tienen como meta obte
ner la victoria en las eleccio
nes que se celebran el próxi
mo día 26. Pequeños grupos 
de personas portando bande
ras, grandes fajos de carte
les, cubos llenos de cola y es
cobas recorrieron nuestros 
pueblos en busca del sitio 
más visible, por un lado, y de 
los lugares en los que otros 
partidos de la competencia 
ya habían dejado su huella 
de paso, para pegar más car
teles encima. La ceremonia 
consistió, por un lado, en en
contrar huecos libres para

que la percepción de las fotos 
de los candidatos no fuera es
torbada por ninguna otra 
cosa. Por otro lado, una vez 
que cada formación había 
dejado el sello en un lugar 
seguro y fiable, los pequeños 
grupos se lanzaron a la caza 
y abatimiento de los rostros 
de los demás candidatos.

En este juego del más 
«avispado» colocando carte

les y haciendo desaparecer 
de la vista los de los demás 
participaron casi todos los 
candidatos a las Alcaldías de 
nuestras localidades. Casi to
dos ellos mostraron una gran 
ilusión, que sin duda era ma
yor en los primerizos. Estos 
vieron como los primeros 
carteles que pegaban queda
ron arrugados y descoloca
dos. Al fin y al cabo, no son

las manualidades a lo que se 
dedican habitualmente aun
que algunos bien pudieran 
hacerlo en vez de jugar a ser 
políticos, que es algo más se
rio y que influye en la vida 
de muchas personas.

(Más información 
en páginas interiores)

La candidata de Izquierda Unida en Camarma.

Podrá ser visitada por colegios de toda la provincia

Alovera alberga la Escuela 
Provincial de la Naturaleza

Este mes de mayo se ha 
puesto en marcha en la locali
dad de Alovera la Escuela 
Provincial de la Naturaleza, un 
proyecto que pretende ser el 
complemento práctico que los 
escolares de la localidad y 
otros municipios necesitan en 
sus estudios relativos a la natu
raleza y el medio ambiente.

Ha tenido lugar así la pri
mera muestra de flora y fauna

de la provincia, en un centro 
que podrá ser visitado por es
colares de toda la provincia 
mediante recorridos de media 
jornada o un día de duración.

Los diferentes centros esco
lares de la provincia recibieron 
folletos explicativos en los que 
se da a conocer la existencia 
de esta Escuela Provincial de 
la Naturaleza, un proyecto del 
que su director, Antonio Alja

ma, espera que sirva para 
acercar al joven al medio am
biente y la naturaleza.

En un futuro, se espera que 
puedan disfrutar de esta inicia
tiva los escolares de otras pro
vincias.

(Más información en 
la página 23)
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Sin complejos
Lanzarse a cualquier aventura en esta vida 

es tan difícil como aprender a andar. 
Pero tal vez el salto al vacío en el mundo periodístico 

provoca, cuando menos, sensación de ingravidez. 
Nuestra salida al mercado ha provocado, a tenor 

por las cartas no siempre amables de nuestros lectores, 
una auténtica conmoción ciudadana.

No es nuestra pretensión que coincidan con 
nuestra línea editorial en todos sus puntos, es más, 

en la discusión ideológica está la riqueza y 
la libertad de nuestra sociedad. 

El nombre de nuestra publicación. El Reflejo del Henares, 
quiere ser eso, un reflejo de todo lo que ocurra 

en nuestra comarca. La plasmación de esto en letra impresa, 
siempre causa un mayor respeto entre los ciudadanos

y un mayor alcance social. 
El revelar asuntos que atañen a personas físicas 

y jurídicas con nombres y apellidos, siempre 
hace saltar chispas entre los aludidos, 

chispas que a veces provocan fuego. 
Pero debemos seguir en nuestra línea editorial 

de independencia y oposición a cualquier directriz 
partidista. Ante esto, muchos elementos 

establecidos se han removido en sus aciertos, 
lo que nos alegra, ya que el progreso de 

una sociedad se hace trabajando 
día a día para mantener sólidas las estructuras. 

Los complejos los hemos dejado de lado, 
ese fondo complejo de inferioridad de los recien 

llegados, que parecen los parientes pobres 
de la cultura o de la sociedad. Gracias a'que se nos 

cura al menos en cierta medida, cuando miramos 
a nuestro alrededor y comprobamos que si 

observamos con atención, tomando los puntos de 
referencia adecuados, no vemos más que los prejuicios 

que llevamos dentro.
La historia siempre se repite. Nos han augurado un futuro 

negro, e incluso nos han tachado de trabajar 
en la ilegalidad. Nada más lejos de la realidad. Si se 

nos ha cuestionado nuestra legalidad bajo el principio 
de eficacia, también se nos empieza a 

cuestionar la eficacia basándose en el nuevo 
principio de seguridad, que se perfila 

como el motor impulsor y renovador del nuevo 
periodismo local.

Los ciudadanos de a pié hemos delegado demasiadas 
horas a hombres y nombres supuestamente 

ilustres, olvidándonos de nuestras propias ideas, 
y sólo luchado cuando algo nos atañe directamente. Nuestro 

fruto de insolidaridad social crece junto a 
nuestro egoísmo personal. Hoy se valora 

más la posición económica, que la propia realidad 
cultural. Muchas veces nos preocupan 

más los problemas que ocurren fuera de las fronteras, 
si darnos cuenta que a 500 metros de nuestra casa 

una familia española tiene los mismos sufrimientos.
Nuestro periódico, quiere recoger estas ideas 

y hacerlas fuctificar, como medio para proporcionar 
felicidad informando, si ello fuera posible.
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ALTA
PELUQUERIA

* Limpieza de cutis
* Tratamientos faciales
* Tratamientos corporales
* Depilación a la cera
* Manicura
* Pedicura
* Uñas porcelana, etc.

Hacemos los cortes más atrevidos, 
los peinados más modernos, 
sin olvidar los más clásicos

SOMOS PROFESIONALES

Somos especiales en Enfermedades del Cabello.

Nuestro objetivo es cuidarlo al máximo.

*  Horario de 9,30 h. a 6,30 h. ininterrumpidamente *

TENEMOS PRECIOS JOVENES PARA 
TODAS LAS EDADES

■ Si quieres 
cambiar de imagen 

con todas las 
posibilidades 

de éxito

P e l u q u e r í a  

U niskX  V e n u s
‘Esperanza CJarcia

Nueva Castilla. Local 2 

Tel. 886 07 57 

28880-Meco (Madrid)
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I EL RINCON DEL Por un casual...

Me estaba aburriendo, 
dando vueltas y más vueltas, 
cuando me doy cuenta, de 
que en Meco, existen dos 
asociaciones de vecinos, una 
la Asociación de Vecinos de 
Meco, y la otra, Asociación 
de Nueva Castilla. Como los 
Búhos nos fijamos mucho, 
me fui a posar un rato en la 
puerta de ellas, ¡es que so
mos muy cotillos!

Primero, me posé en la 
puerta de la Asociación de 
Vecinos de Meco, puse mi 
agudo oído a trabajar. Re
sulta, que esta asociación 
está viva por chiripa, cosa 
que he deducido, al escuchar 
la historia rocambolesca, que 
estaban dos vecinos contán
dose el uno al otro. Comenzó 
contándole, que desde su 
fundación, hasta hace sólo 
cuatro meses o cinco, la jun
ta directiva, había cambiado 
poco a poco, pero su presi
dente, había sido siempre el 
mismo. Este lo había hecho 
tan bien que tuvieron que 
echarle, bueno, se fue cinco 
minutos antes de que los ve
cinos le lincharan, según di
cen, porque un servidor no 
estaba presente, y ya saben 
que siempre se exagera un 
poco.

Los Búhos, oído fino y vis
ta larga, pero al aire libre. 
Como tal, me he dado cuen
ta, que nunca he visto en este 
pueblo, ninguna lucha, ni 
reivindicación por parte de 
ninguna Asociación, que de
fienda los intereses de los ve
cinos, como mucho, en cierta 
ocasión, vimos todos los ve
cinos, una pancarta que de
cía: «ESTA PLAZA HA 
SIDO UN LOGRO DE LA 
ASOCIACION DE VECI
NOS DE MECO», la ver
dad, que a mí, me sirvió para 
estar riéndome, una semana. 
Quitando ésta, no recuero 
que se pusiera ninguna otra 
pancarta, cosa que yo me 
alegro, porque vienes un día

con dos copitas de más, con 
el vuelo un poco bajo y ¡zás! 
Guuuu.....

Voy a seguir, en lo que le 
decía el uno al otro, ya un 
poco alterado, la hicieron 
porque no tenían más reme
dio, tanto la empresa como 
el Ayuntamiento, para col
garnos medallas estamos to
dos muy listos. Nosotros los 
Búhos, no necesitamos de 
Asociaciones, porque vivi
mos de maravilla en comuni
dad y cuando uno se hace su 
nido, encuentra siempre en 
su vecino a un amigo.

A los humanos, no sé que 
os pasa, que vuestro vecino, 
puede ser vuestro mayor 
enemigo, cosa que no entien
do porque en la unión está la 
fuerza.

Me he informado, de 
cómo y para qué, se funda 
una Asociación. Resulta, que 
se hacen con el objeto de de
fender a los vecinos de los 
problemas que les van*salien- 
do, por los incumplimientos 
de empresas constructoras. 
Ayuntamientos, etc.... He 
escuchado a su actual presi
dente, más de una vez, que 
si no puede hacer esto por
que se molestan los vecinos 
de arriba, que no puede ha
cer aquello, por qué se mo
lestan los vecinos de abajo y 
yo .como Búho le pregunto, 
¿cuántas cosas van a poder 
hacer sin que alguien se mo
leste?, para eso. no se necesi
ta una Asociación, lo prime
ro que tienen que saber los 
que se ponen al frente de 
algo así es que las Asociacio
nes, son vecinales,, y los pro
blemas de un barrio, no tie
nen nada que ver con los de 
otro, por lo tanto, no se pue
de estar entre dos aguas.

Todos los pueblos, tienen 
varias Asociaciones de Veci
nos, y cada cual defiende los 
problemas de su barrio. Ten
go ganas, de ver como las 
Asociaciones de este munici-

BUHO

pió, cualquiera de las dos, 
' sale pidiendo públicamente o 
manifestándose, por cual
quiera de tantas y tantas defi
ciencias como existen en este 
pueblo, y sobre todo en la 
Urbanización Nueva Castilla 
ganas de ver, cómo defien
den a las comunidades ante 
los Organismos Oficiales, 
como cualquier vecino tiene 
una desgracia y le apoyan, 
como informan a la pobla
ción de sus «actividades, sus 
movimientos, etc...; sólo 
para evitar que pase lo de an
taño, que sale un tío listo y 
deja a la Asociación sin una 
sola pluma. También sé que 
la de Nueva Castilla, como 
se formó para unos pocos 
que tenían problemas con 
la empresa que les vendió 
los pisos y además es so
cio cultural y recreativa pare
ce ser que tiene bastante con 
hacer fiesta para los niños y 
ayudar al Ayuntamiento 
cuando vienen las fiestas del 
pueblo, porque desde aquí 
arriba, he visto a la Junta Di
rectiva en pleno colaboran
do, unos cortando entradas 
en la plaza de toros, el otro 
con brazalete de jurado de 
peñas y yo como me fijo mu
cho, también he visto como 
en el barrio de la Urbaniza
ción, no había transporte, no 
había alumbrado, no había 
médicos, y sin embargo ha
bía robos todos los días. ¡Un 
sinfín de cosas que habría 
que defender! ¡Cómo se fija 
el Búho! La próxima aún 
más. Guuuuu.

Por un casual, he leído todo 
aquello que «dicen» haber he
cho los que hoy por hoy están 
en el ayuntamiento, me ha 
«encantado» sobre todo la fra
se «planificación del desarrollo 
urbano con criterios de interés 
colectivos».' Sólo hay que 
«echar una ojeada» al barrio 
Ciudad de la Luz y cualquiera 
que lea eso «del interés colec
tivo» pensará que nuestro inte
rés colectivo es ver la basura 
esparcida por las calles y el 
césped, sólo nos interesa tener 
armazones de hormigón sin 
otra»utilidad que la de arries
gar la vida de nuestros hijos, 
sólo nos conmueve el «pesta
ñear» del alumbrado que tene
mos... ¡Muy buena y «maja» 
esa planificación colectiva que 
han hecho, espero que de aho
ra en adelante «planifiquen 
mejor» o casi que a partir de 
estas elecciones dejen de pla
nificar...

Otra frasecita: «Consolida
ción y edificación de polide- 
portivos».

¡Ja... ja... ¿polideportivos? 
yo sólo conozco uno y mal ges
tionado, ¿dónde está el 
otro?... ¿se referirán a ese si
mulacro que están haciendo a 
matacaballo antes de las elec
ciones? ¿No ha pensado nadie 
que su ubicación es más peli
grosa que el «Triángulo de las 
Bermudas?... Un triángulo ro
deado de carreteras y de calles 
donde circulan coches... espe
ro que los niños miren bien 
antes'de cruzar para buscar un 
balón.

—«Rehabilitación de cen
tros históricos».

¿Se refieren a la iglesia?... 
es lo único que tiene Meco 
que sea antiguo... y ¿se sien
ten orgullosos de la rehabilita
ción de la torre?... ¡Mon 
Dieu! creo que este ayunta
miento necesita un-a asesor-a 
de restauración, no hay que 
ser muy entendido para ver 
que los materiales utilizados 
en la reconstrucción no tienen 
nada que ver con el resto de 
la iglesia.

—«Creación de Zonas Ver
des».

Como Meco en primavera 
está rodeado de campo, ya ha
bía zonas verdes, pero «me 
da» que al decir «Zonas Ver
des», se refieren a la hierba 
que tenemos delante de los pi
sos llena de garrapatas, bolsas, 
preservativos, jeringuillas y 
demás... o tal vez me equivo
que y estén refiriéndose a los 
espinos y cardos que vallaron

entre el pueblo y la urbaniza
ción... porque lo que sí sé de 
seguro es que el trigo y el maíz 
no es obra del ayuntamiento.

—«Acondicionamiento de 
Parques».

¿Se refieren a los dos Par
ques Infantiles. ¿Otros no los 
veo por ningún lado.

—«Ofertas culturales».
¡Bueno... alguna charla han 

dado (con todos mis respe
tos)... pero los caminos de la 
cultura son variados y exten
sos.

—«Ofertas de esparcimiento 
y ocio».

Quitando las fiestas popula
res y tradicionales, yo creo 
que como no nos reunamos 
ante una cerveza a charlar , 
poco esparcimiento y ocio te
nemos. •

—«Infraestructura y equipa
mientos de transporte».

Tengo entendido que si no 
es por la antigua Asociación 
de Vecinos y la Comunidad de 
Madrid, seguiríamos como an
tes en este sentido... y aún 
pienso que hay que mejorar 
mucho más.

—«Construcción de escue
las».

¡Acabo de descubrir que 
hay más de una... es fácil plu
ralizar las cosas, sólo hay que 
agregar la S y ¡ala!, ¡ya tene
mos escuelas...! Por desgracia 
tenemos sólo una y mala, in
tentemos mejorarla y que des
pués hagan otras.

—«Una especial dedicación 
a la Tercera Edad».

¡No hay duda de que hay 
una dedicación!... pero cuan
do hay elecciones, el resto del 
año los ancianos y jubilados 
tienen su partida, su «tomar el 
sol» y hablar de sus cosas... en 
esto no interviene el ayunta
miento.

En esta época de elecciones 
hablar, escribir y prometer es 
fácil, «el don de la palabra 
dada» se ha perdido, no es 
como antaño, «palabra dada, 
palabra cumplida», tenemos 
que creer que hay alguien que 
realmente se interesa de cora
zón en solucionar y cambiar 
esto... ¡Lo que es el colmo! es 
comprobar que hay quien ba
sándose en gestiones de otros 
las asuma como suyas de cara 
a una campaña electoral... o 
que los vecinos de una comu
nidad sigan «erre que erre» 
votando a un equipo que por 
sus obras ya ha demostrado su 
eficacia.

EL BUHO

C A R N IC E R IA  —  SA LC H IC H E R IA

Antonio y José
a

PO LL E R IA  —  PE SC A D E R IA

E specia lidad  en carnes frescas, 

em bu tidos y  pesca  del d ía

Ciudad de la Luz. 7 Teléfono: 886 01 14

•  ROJO

jC a J ü u n t
Todo tipo de reparaciones

C/. Tercia, 1 - (junto Plaza de España) 
Teléf.: 886 05 48 - Meco (Madrid)
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La carretera de Meco a 
Camarina, muy peligrosa

La tarretera que va de 
Meco a Camarma, es muy pe
ligrosa. La verdad, es que es 
digna de un rally. Su gran va
riedad de curvas, y lo estrecha 
que es, hace, que cualquier 
despiste del conductor, termi
ne dando vueltas o como en la 
foto, con las ruedas para arri
ba. Según información sacada 
de lá Comunidad, su arreglo 
está aprobado, pero sin adju

dicar a ninguna empresa. La 
trayectoria que tiene, equivo
ca a cualquier conductor que 
no la conozca, pues vas por un 
llano con buena visibilidad, 
dando pie a la confianza, 
cuando te encuentras con mu
chos estrechamientos conti
nuamente y curvas que se las 
traen, así, como una buena 
gama de baches. No sabemos, 
a qué están esperando para

arreglarla, porque, los acci
dentes se repiten continua
mente, salidas de carretera, 
choques laterales, y frontales, 
sin arcén para los peatones. 
Quiero advertir* que esta ca
rretera, tiene más tráfico de lo 
que parece y por lo tanto, me
rece más atención, de lo que 
hasta ahora, se la ha dado. ~

ROSCAS

¡¡ Atención conductores !!
¡Majara al volante! en un 

Ford Fiesta blanco, matrícula 
de M-3370-HP.

Al buen señor, por no lla
marle otra cosa, no se le ocu
rre nada más, ni nada menos, 
porque al salir de una curva, 
muy cerrada en la carretera de 
Camarma hacia Meco. El 
vehículo contrario, según él, le 
había deslumbrado dos segun

dos, cosa que puede ocurrir, 
en cualquier momento que se 
va conduciendo de noche. A 
este simpático suicida, no se le 
ocurre otra cosa, que embestir 
como los propios cabestros, al 
vehículo que viene de frente, 
para decirle, que le había des
lumbrado.

Me imagino que este ma
chote al volante, no irá así por

la vida, porque se la auguro 
muy corta, y tiene que dar gra
cias, que el otro conductor iba 
atento, evitando el choque 
frontal. Más vale perder la ra
zón, que la vida. Está claro, 
que el 98% de los accidentes, 
pasan por fallos humanos, 
pero que por la chulada de 
una persona, pueda matar a 
otra, es inconcebible y no me
rece llevar en sus manos, algo 
de tanta responsabilidad, 
como es el volante de un co
che. Mando esta carta, para 
ver si tengo suerte y la leen tus 
amigos, vecinos, familiares y 
conocidos, haciéndote sentir 
verdadera vergüenza.

Pedro CESAR

C

..... ........... " \

^ C A R P IN T E R IA  DE ALUM INIO CRISTALERIA

CASTRO

r

Ctra. de la Estación, 3 - Tfno.: 886 04 53 
Exp. y Venta: Urb. Nueva Castilla, local 24 

Tfno.: 886 11 37 — MECO (Madrid)

¡¡ Ya estamos en la calle !!
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El Tío Cosme
Hoy ha ido Tío Cosme al 

río, aprovechando los días de 
primavera al máximo, por si 
no le da tiempo a disfrutar de 
otra, piensa Tío Cosme; se 
nota cansado, sus piernas ya 
no soportan el peso y los años, 
como antaño, sus manos si
guen fuertes, pero a pesar de 
sus bravatas que se atreve con 
cualquiera a un pulso, ya em
piezan a temblarle de vez en 
cuando, dichosa tensión y su 
estómago... ¡maldito sea el pa
netero régimen que le mando 
el Sr. Sixto!, añora sus fabadi- 
tas, sus callos picantes, sus 
chorizos de matanza... sí, 
piensa Tío Cosme, eso es lo 
peor de llegar a sus años, todo 
el mundo te manda, te dicen 
lo que tienes que hacer, lo que 
debes comer, que debes dor
mir más, que no te alteres... 
¡qué leches sabrán ellos! ¿ver
dad, Tío Cosme?

Las heridas de Tío Cosme 
no se curan con fármacos, por 
mucho «que el bueno del Dr. 
Sixto le recete constantemente 
pastillas para la tos, el apetito, 
los nervios..., etc. A Tío Cos
me lo está matando la soledad, 
el abandono, el olvido.

Su fuerza de voluntad y su 
resistencia se van consumien
do cada vez más con el paso 
del tiempo. ¡Ay!, ose compa
ñero monótono de viaje que 
no descansa, ni las frías no
ches de invierno, ni las pesa
das tardes del estío.

Sin embargo, Tío Cosme, 
tiene hoy otro compañero 
peor que el tiempo en su casti
gado corazón, le duele tanto 
como cuando perdió a su ama

da María. Ha leído en el pe
riódico el secuestro de una 
niña, y su fatal desenlace con 
el brutal y absurdo asesinato 
de la pequeña.

A la vera del río, rodeado 
de mosquitos y juncos. Tío 
Cosme llora en silencio por 
una pequeña que no ha cono
cido, ni tenía ningún trato o 
relación, pero, ha visto su foto 
a pie de página ¡cuánto se pa
recía a su querida nictecita, 
cuántas ganas de vivir se adivi
naban en sus ojitos zalameros, 
ya cerrados para siempre, 
cuánto cariño para recoger en 
su cuerpecito menudo, para 
hacer felices a los suyos, cuán
to amor podría haber dejado 
a su paso por esta vida ingrata, 
cuántas preguntas por formu
lar que no encontrarán res
puesta de los labios y descon
solados padres, cuántas ilusio
nes puestas en esa personita 
frágil y desvalida que no llega
rán a realizarse!. Porque esa 
pequeña, reposa tendida, des
trozada, violada en un infecto 
arroyuelo de comarca.

No tendrá la niña un lecho 
de rosas, pues así lo dispuso 
un ser repugnante y de cobar
des sentimientos, pero una pe
queña lágrima de Tío Cosme 
la acompañará en el largo via
je y puede que vaya al lado de 
su María, para cuando le lle
gue el turno no se encuentre 
tan solo.

Hoy, Don Sixto, no le man
de nada. A Tío Cosme le due
le el alma.

EL GATO

He descubierto
—He descubierto que los comerciantes de Meco a parte de 

pagar sus impuestos también tienen que barrer sus aceras 
para mantener un mínimo de higiene.

¿Dónde están los barrenderos?... En el pueblo.
—He descubierto que en Meco sólo prohíben a los perros 

«mear» en los troncos de los árboles, si alguien tira basura, 
pasea en bicicleta por el césped o juega al balón... no impor
ta.

¡Me voy a comprar una apisonadora!
He descubierto que Ciudad de la Luz ya pertenece al 

casco urbano de Meco, nos acaban de poner el letrero de 
«tin de población» a la salida de la urbanización.

¡Ya era año!

—He descubierto que la gente espera a que haya huevos o 
crías de golondrinas en sus nidos para destruirlos y blanquear 
la fachada.

¡Salvad a las golondrinas!
—He descubierto que un vecino del Bloque núm. 23 a par

te de difamaciones y mentiras tira huevos contra aquellas ve
cinas que tengan perro y paseen por debajo de su balcón.

¡Sacaré la catapulta del sótano!
—He descubierto que esto de las elecciones cambia el as

pecto urbano en menos de una semana.
¡Que las haya todos los años!
—He descubierto que en Meco hay unos atardeceres im

presionantes.
¡Cosas buenas también tiene!
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Crónicas
mequeras

Este es el estado que presenta la carretera.

La «carretera» de Azuqueca

Con la llegada de la Urba
nización y sus problemas le
gales, hasta la adjudicación 
de las últimas viviendas; se 
han ido cometiendo un acu
mulo de deficiencias, unas 
heredadas y otras por falta 
de presupuesto que ante la 
pasividad del excelentísimo . 
Ayuntamiento, cada vez son 
de peor y más difícil solu
ción.

Véase por ejemplo la poca 
pendiente y corta profundi
dad de caídía del alcantarilla
do, con la consiguiente facili
dad de obstrucción; remedia
do a base de chapucillas año 
tras año. La utilización de 
alumbrado con deficiencias 
palpables (ya que había sido 
previamente rechazado de 
otros municipios por su des
fase). La mala pavimenta
ción así como el deficiente 
empedrado y asfaltado.

El precario diseño de algu
nos portales, quedando por 
debajo del nivel del suelo. La 
falta de impermeabilidad de 
los bajos con la consiguiente 
entrada de humedades. Falta 
de sellado en las juntas de di
latación.

La mal pensada instalación 
de calentadores de agua, ex
puestos a reventar con la lle
gada de temperaturas bajo 0, 
la instalación de antenas co
lectivas con una señal no su
perior a más de 10 televiso

res. Utilización de pinturas 
engordadas con glucosas, 
pasto de mohos y humeda
des.

Y un sinfín de largos etcé- 
teras que dificultan la cordial 
convivencia entre sus veci
nos, creando a su vez las con
siguientes fricciones entre és
tos y el Ayuntamiento, más 
encargado de chapucear re
medios, que de afrontar y re
solver definitivamente pro
blemas, éstos y el mayor por 
excelencia, llamémosle basu
rero o construcción inacaba
da con la que nos encontra
mos diariamente desde hace 
ya muchos años.

Esto es tan sólo en mi opi
nión otra de las realidades 
mequeras de las que no hay 
que dolerse, sino afrontar y 
resolver, ya que tiene solu
ción esperando encarecida
mente la llegada de estas so
luciones definitivas, así como 
la erradicación de futuras y 
presentes deficiencias, hago 
desde aquí un llamamiento a 
quien proceda, para que no 
se vuelvan a repetir.

Y para concluir ^quiero 
agradecer a esta publicación, 
la oportunidad que nos brin
da para expresar nuestras 
opiniones y desearles larga 
vida.

LA MOTA

En nuestro número cero, 
de EL REFLEJO DEL HE
NARES, felicitábamos a la 
Comunidad y a la empresa 
que empezó las obras de 
arreglo, en la carretera de 
Azuqueca. La verdad sea di
cha, nos dijeron que las 
obras durarían por lo menos 
dos meses, pero ya ha trans
currido uno y medio, y la ca

rretera está intransitable, de
bido a las lluvias caídas. No 
digamos si te toca circular 
detrás de otro vehículo, la 
polvareda no te deja ver la 
cantidad inmensa de baches 
para todos los gustos, que 
existen. ¿Qué pasa?, que ya 
se ha acabado el presupuesto 
para su pavimentación, ¿qué 
están esperando?, por lo vis-

Llevamos más de veinte 
días, que no vemos trabajar 
a nadie, en la carretera, ni 
máquinas, ni obreros. Cuan
do parecía que iba a ir de 
prisa, desaparecen por arte 
de magia.

La foto de la quincena
Batman pasó por Alcalá y 

no nos enteramos. ¿A qué 
pillos vino a detener? Cual
quiera sabe, porque «cuecen

pillos» en todas partes. 
Aparcó su coche en la clau
surada Muestra del Automó
vil que se celebró en Alcalá

el mes pasado. Y se fue 
como vino, en silencio, como 
los murciélagos. Y se llevó a 
su «baticueva».

Pol. Jumapi N° 16 
Alcalá de H. (Madrid)
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La Escuela Superior de Estudios Penitenciarios se ubicará
en Alcalá de Henares — El a lca lde  a p u n tó  la  po sib ilid ad  de  q u e  los rec lu so s  fu e se n

los re sp o n sa b le s  d e l a u m e n to  d e  los co ch es  ro b ad o s

Entrada de la prisión de Régimen Abierto.

Los terrenos de la Sección Abierta, última prisión que 
permanecía en el casco urbano de la Ciudad Complutense, 
serán utilizados para ubicar la Escuela de Estudios Peni
tenciarios y la nueva Comisaría de la Policía Nacional, 
además de edificios de uso institucional y construcciones 
para usos terciarios.

Los terrenos que ocupaba la 
sección abierta, unos cuarenta 
mil metros cuadrados, se si
túan entre Los Basilios, La 
Galera, las calles Santo Tomás 
y Colegios y el Archivo Cen
tral de la Administración. De 
la superficie total, sólo la mi
tad es edificable. Para hablar 
de su reutilización, el pasado 
día seis Florencio Campos, al
calde de la ciudad; y el minis
tro de Justicia, Tomás de la 
Quadra, mantuvieron una en
trevista en el Ministerio. Final
mente, se llegó al acuerdo de 
que los veinte mil metros cua
drados edificables se utilicen 
de la siguiente forma: cinco 
mil están ocupados por edifi
cios que habrá que rehabilitar 
y que serán utilizados para 
usos institucionales, dos mil 
metros cuadrados serán ocu
pados por la nueva Comisaría 
de la Policía Nacional, un pro
yecto cuyo plan de acción con
cluirá el año que viene, y los 
trece mil metros restantes se
rán utilizados para usos tercia
rios. Uno de esos usos que se 
le va a dar a estos terrenos es 
el de la instalación de la Es
cuela Superior de Estudios Pe
nitenciarios, cuyo coste se pre

vé que esté entre los 350 y los 
400 millones de pesetas.

Por el momento, la parcela 
recientemente desocupada 
pertenece al Ministerio de Ha
cienda, que la adscribió al de 
Justicia para que instalase la 
sección abierta. Todos los usos 
y estudios de edificabilidad, 
así como el diseño de las nue
vas construcciones han sido 
encargados por el Ministerio 
de Justicia al Ayuntamiento, 
cuyos técnicos serán los encar
gados de llevarlos a cabo. Las 
actuaciones en este sentido 
tendrán que ser reguladas por 
un convenio urbanístico desa
rrollado por los servicios técni
cos de las dos instituciones im
plicadas, que ya se ha puesto 
en marcha.

SOLIDARIDAD  
CON ALCALA

En cuanto a las razones por 
las que Florencio Campos pi
dió el traslado de la sección 
abierta, el alcalde ha señalado 
«motivos históricos, la ciudad 
de Alcalá ha respondido siem
pre al conaepto de solidaridad 
con el resto del Estado espa

ñol y aquí se ha dado, y creo 
que todavía se da, a pesar del 
traslado de la sección abierta, 
la mayor concentración de es
tablecimientos penitenciarios 
que existe en el Estado espa
ñol». Por ello, según el alcal
de, la ciudad ha venido pidien
do «un gesto de reconocimien
to por parte del Ministerio de 
Justicia». En relación con la 
polémica que el traslado había 
desatado debido al posible 
perjuicio que el traslado ha 
podido suponer para la inte
gración de los reclusos, el pri
mer edil de la ciudad ha decla
rado que apenas había media 
docena de internos que traba
jasen en Alcalá, de los 112 que 
se encontraban en la prisión, 
por lo que el traslado a Yese
rías no ha supuesto un grave 
trastorno. El alcalde ha apor
tado también un dato que, se
gún él, permite apreciar la ver
dadera dimensión del proble
ma. Florencio Campos ha ase
gurado que «cualquier fin de 
semana en el que había permi
so en la prisión, la Policía Mu
nicipal tenía que devolver a 
sus lugares de origen bastante 
más de dos docenas de co
ches».

En el último Pleno se discutió 
sobre la seguridad de los colegios

El pasado día 30 de abril se celebró que probablemente 
haya sido la última sesión plenaria de la legislatura. Además 
de las ocho mociones presentadas por los grupos de Izquierda 
Unida y CDS, se debatieron sobre todo puntos relacionados 
con el empleo, el desarrollo económico y el urbanismo.

La última sesión plenaria 
de la legislatura, celebrada 
con carácter extraordinario, 
presentaba un orden del día 
con 59 puntos que hacían es
perar una jornada larga en el 
Salón de Plenos del Ayunta
miento alcalaíno. Sin embar
go, la corporación trató los 
temas con rapidez y sólo al
gunas propuestas y mociones 
provocaron el enfrentamien
to entre algunos concejales 
del CDS e Izquierda Unida 
con otro del equipo de Go
bierno.

Las primeras propuestas 
aprobadas procedían de la 
comisión de planeamiento y 
hacían referencia a la cons
trucción de cuatro aparca
mientos subterráneos en las 
calles Lope de Figueroa, Mi
guel Angel y Manuel Azaña. 
A propuesta de la comisión 
de desarrollo económico y 

' fomento del empleo, se apro
bó el Reglamento de Ayudas 
financieras a Empresas co
merciales que pretende ofre
cer un apoyo económico a los

pequeños comercios alcalaí- 
nos para que no “sufran gra
ves repercusiones económi
cas por la cada vez mayor im
plantación de grandes cen
tros comerciales. También se 
busca con ello mejorar y mo
dernizar la actividad comer
cial de la ciudad a través de 
subvenciones a fondo perdi
do que podrán ser solicitadas 
en la sede del Organismo 
Autónomo para el Desarro
llo y Fomento del Empleo 
(OADE).

Esta misma comisión pre
sentó una propuesta para 
realizar un estudio sobre la 
viabilidad y posible ubicación 
en Alcalá de un Recinto Fe
rial permanente que se loca
lizaría en el lugar en el que 
actualmente se instalan las 
Ferias y Fiestas de la ciudad. 
La proposición fue aprobada 
por todos los grupos.

En el área de salud, se 
aprobó suscribir un convenio 
con la Consejería de Integra
ción Social de la Comunidad 
de Madrid para llevar a cabo

el Programa de Atención de 
Drogodependencias. Este 
convenio con la Comunidad 
se viene suscribiendo desde 
hace cuatro años. A través 
de él la Comunidad aporta 
unos 18 millones de pesetas 
que se usan fundamental
mente para sufragar los gas
tos de personal que surgen 
como consecuencia de la 
puesta en marcha del Progra
ma Preventivo de Drogas del 
Centro Municipal de Salud.

El punto que levantó ma
yor polémica era la moción 
presentada por el CDS e IU 
que hacía referencia a un in
forme sobre la seguridad de 
los colegios públicos elabora
do por el Cuerpo de Bombe
ros y cuya realización se ha
bía aprobado hacía más de 
año. Los dos grupos que pre
sentaron mociones en este 
sentido pedían que el estudio 
se hiciera público, algo que 
no se había hecho porque 
sospechaban que su conteni
do presentaba graves defi
ciencias en los centros esco
lares de la ciudad. El conce
jal de Educación, Urbano 
Brihuega, manifestóial finali
zar el pleno que estas sospe
chas eran imaginaciones de 
la oposición.

Llegar y besar el santo

Roban en la carnecería Juba
Un poco más, y no los dejan 

ni abrir. El pasado día 8 de 
mayo, a las 15,30 de la tarde, 
la carnicería Juba, era víctima 
de un robo, del cual según los 
dueños, les fueron sustraídas 
1().(X)() pesetas en cambio y la 
máquina registradora. Por lo 
que se déja ver, la máquina se 
la llevaron por no poder abrir
la en ese momento. La citada 
tienda, está situada en el local 
número 1 de la Urbanización

Nueva Castilla de Meco, al pa
decer los cacos, estaban al ace
cho, porque el establecimiento 
estuvo abierto únicamente, 
diez minutos, al ser el día de 
la inauguración. Lo que sí'está 
claro, es que cada día los cua
tro chorizos que tiene esta po
blación, se superan a- sí mis
mos, porque este robo es para 
entrar en el Libro de los Gui
ñes, como comentaba otro ve
cino.
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Muere un motorista ✓
— Al filo de la m edia noche de Madrid y la región de Moscú

José Antonio Montero Sanabria de 19 años fallecía en 
el Hospital General de Guadalajara a consecuencia de las 
heridas producidas en el accidente de circulación ocurrido 
en Azuqueca de Henares el pasado 30 de abril sobre las 
once y media de la noche.

José Antonio, que conducía 
un ciclomotor, colisionó con
tra un automóvil Seat Ibiza di
rigido por Juan M. Ferrer Pé
rez, de 42 años, que resultó 
ileso.

A causa de esta colisión se 
produjo un nuevo choque del 
ciclomotor contra otro vehícu
lo momentáneamente, estacio
nado.

Se apunta como causa pro
bable del accidente el no res
petar por parte del conductor 
del Seat Ibiza un ceda el paso 
debidamente señalizado.

El cruce en el que se produ
jo el incidente es uno de los 
lugares que pronto dispondrá 
de semáforos dado el gran nú
mero de accidentes que se han 
ocasionado en dicho lugar.

Los transportes públicos 
de Madrid no funcionan

La gestión de los transportes públicos de la Comunidad 
de Madrid necesita mejorar de forma drástica, según un 
informe de la Cámara de Comercio de Industria de Ma
drid, titulado «Madrid, capital internacional de servicios».

Para la Cámara de Comer
cio, el déficit, tanto de la EMT 
como del Metro, es intolera
ble, y su política de precios y 
calidad en los servicios son el 
método perfecto para disuadir 
a los ciudadanos de su uso. Es 
precisamente en el incremento 
de usuarios del transporte pú
blico donde está, según este 
informe, la solución a los pro
blemas de comunicación que 
padece la capital y sus accesos.

Para conseguir este incre
mento, son necesarias una se
rie de inversiones bien orienta
das, que hagan mejorar la cali
dad del servicio, especialmen
te en cuanto a frecuencia, se
guridad y, ante todo, exten

sión de la red. Para la Cámara 
de Comercio está muy claro: 
los madrileños utilizarán más 
los transportes públicos cuan
do representen una alternativa 
al automóvil.

Otro obstáculo grave para el 
desarrollo de Madrid son las 
infraestructuras de las comuni
caciones exteriores. El infor
me se refiere concretamente al 
transporte aéreo, y destaca la 
necesidad de respetar una re
serva de uso sobre el suelo 
previsto para un segundo aero
puerto, para que la ya proble
mática situación actual no se 
convierta en irreversible den
tro de unos años.

ESPERANZA

Las relaciones entre Madrid 
y la región de Moscú se re
montan a la época de la hoy 
extinta Diputación Provincial 
de Madrid, la cual firmó el 31 
de enero de 1982 un breve 
convenio de lazos de amistad 
con la región de Moscú que te
nía como objetivo básico pro
mover relaciones permanentes 
entre ambas regiones que per
mitieran un mayor conoci
miento y cooperación mutua, 
especialmente en el campo de 
la cultura. El 14 de septiembre 
de 1985 se dio un nuevo paso 
en esta dirección al suscribirse 
por la Comunidad de Madrid 
un Acuerdo sobre la amplia
ción de los vínculos amistosos 
entre la región de Moscú y la 
Comunidad de Madrid, que 
haciendo un balance positivo 
de los resultados obtenidos en 
la colaboración derivada 
primer Convenio, se contem
plaba como una contribución a 
la amistad y confianza entre 
los pueblos de las regiones de 
Madrid y Moscú, así como a 
la mutua aspiración a la segu
ridad, la paz y la libertad en el 
continente europeo y en todo 
el mundo.

Pues bien, el tercer paso 
formal en el mismo camino ha 
sido dado el pasado día 15 de 
marzo en Madrid, con la firma 
por parte de Joaquín Leguina, 
presidente de la Comunidad 
de Madrid, y Anatoli Dolgo- 
laptev, vicepresidente del So
viet de la región de Moscú, de 
un nuevo Convenio en el que 
se pretende dar mayor operati- 
vidad a los acuerdos anterio
res, promoviendo acciones es
pecíficas de cooperación inte
rregional en áreas de compe
tencia de ambas regiones que 
sean de común interés.

A efectos de delimitar di
chas áreas, una delegación del 
Soviet de la región de Moscú 
encabezada por su vicepresi
dente realizó diversas visitas a 
distintos departamentos de la 
Comunidad de Madrid, en las

En la s áreas d e  
salud , desarrollo  

económ ico , 
ed u ca ció n  y  

cultura

que se discutieron a fondo las 
posibles ofertas y necesidades 
de las dos partes en los cam
pos de la salud, el desarrollo 
económico, la educación y la 
cultura. Con base en dichas 
discusiones, se elaboró el pri
mer programa operativo de 
proyectos concretos, que figu
ra como Anexo al Convenio y 
que contiene las actuaciones 
que se llevarán a cabo a lo lar
go de los años 1991 y 1992.

Según lo previsto en el Con
venio, una Comisión Mixta in
tegrada por los representantes 
que designen las partes velará 
por el seguimiento y evalua
ción de las actividades efecti
vamente desarrolladas y los 
objetivos alcanzados y pro
pondrá, una vez transcurridos 
los plazos previstos, la realiza
ción de nuevas actuaciones 
que integrarán en su día el se
gundo y subsiguientes progra
mas operativos.

El primer programa hace re
ferencia a proyectos en las 
cuatro áreas citadas. En salud 
cabe destacar el intercambio 
de profesionales y en el campo 
de la asistencia, dirección y 
gestión de recursos sanitarios. 
En cultura se pretende desa
rrollar la cooperación cultural 
a lo largo de 1991 mediante in
tercambios pedagógicos en el 
área cultural y artística, y la 
realización de exposiciones de 
artes plásticas, especialmente 
iconos, así como de exposicio
nes de artesanía regional con 
posibilidad de demostraciones 
y de venta de objetos artesa- 
nales.

Para el año 1992 está previs
ta la realización de jornadas 
culturales de la región de Mos
cú en la Comunidad de Ma
drid, y viceversa.

Se continuarán, asimismo, 
los intercambios de delegacio
nes de responsables y expertos 
en desarrollo cultural a fin de 
profundizar en el conocimien
to mutuo y de evaluar otras 
posibles líneas específicas de 
colaboración.

Respecto a la cooperación 
económica y empresarial se 
define como aquellas activida
des tendentes a favorecer las 
relaciones comerciales, finan
cieras y tecnológicas e inter
cambio de información entre 
las empresas de ambos ámbi
tos geográficos. La coopera
ción se desarrollará en el ám
bito de los sectores económi
cos que ofrezcan mayor interés 
para las partes, los cuales se
rán concertados a lo largo de 
1991 por el Subcomité econó
mico previsto al efecto. Con 
carácter enunciativo, la región 
de Moscú ha establecido como 
sectores prioritarios los si
guientes: comunicaciones e in
formática de las comunicacio
nes, tecnología de la elabora
ción de los productos alimenti
cios, industria del turismo, 
nuevas tecnologías, materiales 
de construcción y equipos para 
su fabricación.

Y por fin en educación po
tenciando las estancias en 
Moscú de jóvenes músicos ma
drileños para el estudio de ins
trumentos de cúerda.

Estancia de jóvenes madri
leños en Moscú para el entre
namiento en formación técnica 
de aviones y viceversa.

Y estancias en la Casa de 
Jóvenes de la región de Moscú 
para la realización de cursos 
de formación organizados por 
la Comunidad, especialmente 
en las áreas de técnicas empre
sariales, informática, medio 
ambiente y hostelería.

AUTO-ESCUELA

CANAL
----------------- -T E  OFRECEMOS:---------------------------

-Poder pagar el carnet de conducir en cómodos plazos desde 3.651 ptas. al mes y sin entrada.
-Profesorado titulado (femenino y masculino) con experiencia probada éh la enseñanza.
-Gran porcentaje de alumnos aprobados en primera convocatoria.
-Clases teóricas con horario de mañana y tarde.
-Clases prácticas todo el día desde las 7 de la mañana hasta las 10 de la noche.
-La más amplia gama de coches, totalmente nuevos (Audi. Citroen. Opel. Ford y Renault).

TE ESPERAMOS EN:
( . Pescadería n. 1 (B. Veneci; 1’ ilcl Val n. 53 (trente pise, municipal) Ciudad La Luz N." 3 (junto al amhul.)

Telé!.: SSV t í  37 Te leí.: SN4 (16 72 Teléf.: 8X6 (17 4S
ALCALA 1)1 HENARES ALCALA DE HENARES MECO
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Un muerto en el accidente de una 
avioneta en Beleña

El superviviente fue trasladado al Hospital Príncipe de Asturias.

Su hijo, que le acompañaba, herido

Una avioneta con dos tripu
lantes, Javier Serrano Monte
ro, de 40 años, quien pilotaba 
el aeroplano, y su hijo Francis
co Javier Serrano Calleja, de 
19, se estrelló el pasado miér
coles día 1 al Norte del embal
se de Beleña, en la provincia 
de Guadalajara, resultando 
muerto el piloto.

El aeroplano, un monomo- 
tor gris con rayas rojas y azu
les matrícula ECE ZJ y una 
autonomía de vuelo de cinco 
horas, no regresó al Aero 
Club de Robledillo de Moher- 
nando, lugar del que había 
partido a las cuatro de la tar
de. A las diez de la noche el 
encargado del Aero Club noti
ficó a la Comandancia de la 
Guardia Civil de Guadalajara 
que la avioneta no había re
gresado a su base y que no co
nocía las causas del retraso, 
aunque sospecha que pudiera 
haber sufrido un accidente. Él 
piloto no mantuvo en ningún 
momento contacto radiofónico 
con el Aero Club. Al recibir

El pilo to  no
co n tac tó*

rad io fón icam en te  
con su  b a se

El herido  p asó  
to d a  la  noche e n tre  

los re s to s  del 
a p a ra to  

acc id en tad o

el aviso, fuerzas de la Guardia 
Civil comenzaron a rastrear la 
zona en un radio comprendido 
entre los 50 y los 60 kilómetros 
del Aero Club, radio de acción 
de este tipo de vuelos. A la 
búsqueda se sumaron un heli
cóptero de la Guardia Civil y 
otro del Servicio Aéreo de 
Rescate (SAR).

La avioneta fue hallada en 
la mañana del día siguiente 
por uno de los helicópteros, 
desde el cual se comprobó en 
un primer reconocimiento aé
reo que uno de los tripulantes 
había fallecido y otro había 
sobrevivido al accidente.

Francisco Javier Serrano, el 
superviviente, fue trasladado 
al Hospital Príncipe de Astu
rias de Alcalá de Henares don
de fue ingresado en la planta 
de Traumatología y se le diag
nosticaron diversas fracturas 
en la columna vertebral. Su es
tado general fue calificado de 
grave por los médicos que le 
atienden, después de que el 
herido pasara toda la noche 
entre los restos de la avioneta 
siniestrada, aunque va evolu
cionando favorablemente. En 
cuanto a las causas del acci
dente, se especula con la posi
bilidad de que haya sido el 
fuerte viento que durante esos 
días sopló en la zona el que 
provocó la caída del aparato.

■ \

V J

Protesta sindical por la 
celebración de la Romería 
del Rocío en Alcalá

Los Sindicatos CC'.OO., 
UGT y CS1F han protestado 
por la celebración de la Rome
ría del Rocío en la finca El 
Encin. aledaña a Aléala de 
llenares, en la que se realizan 
investigaciones agropecuarias 
que se venan seriamente per 
indicadas por la concentración 
masiva de gente.

l a Romería, que se celebro 
los illas II v 12 de este mes. 
ha tenido lugar otros anos en 
la alameda de la Virgen del 
Val. desde donde se ha trasla
dado a El Encin por el carác
ter multitudinario de los últi
mos años, concentrándose 
hasta 4.(KM) personas. Además 
este año, han participado mas 
de 5(M) caballos, lo que ha 
constituido un grave perjuicio 
de erosión en la finca.

Los sindicatos se han queja
do de que el personal investi
gador, no haya sido consulta
do y temen que la decisión de 
celebrarla en la finca, siente 
un precedente para la utiliza
ción del terreno por otras aso
ciaciones.

Ed secretario de organiza
ción de ('omisiones Obreras 
de la Comunidad. Vicente 
( 'uartero, que además trabaja 
en El Encin. explico que en la 
linea viven también unas vein 
le familias, que se han visto 
afectadas poi la acampada de 
la noche del sabado. v deinm 
l io la precipitada actuación de 
los responsables de la Con se 
jeria de Festejos v del alcalde 
de Aléala. Florencio Campos. 
Según Cuartero. «estos no lian 
tenido en cuenta la importan
cia económica, profesional y 
humana de las investigaciones 
agrarias, forestales y ganade
ras que se llevan a cabo en El 
Kncín».

La solución para los sindica- 
tos sería buscar otro enclave 
partí la fiesta, pero aunque 
Cuartero afirmó que el mismo 
había sugerido otros posibles 
enclaves de celebración, «los 
responsables hicieron caso 
omiso». Los trabajadores de la 
finca, apoyan mayoritariamen- 
te la postura de los sindicatos.

Aprobado el convenio entre Ayuntamiento y 
vecinos de ASFAIN____________________

Unanimidad en el último 
Pleno del Ayuntamiento 
azudense
_______ Marisa HIGUERAS

El pasado nueve de mayo 
se reunía en sesión plenaria 
con carácter extraordinario 
la totalidad de la corporación 
del Ayuntamiento de Azu- 
queca de Henares, 14 fueron 
los puntos presentados a con
senso aprobados todos ellos 
por unanimidad.

Las mociones que levanta
ron mayor polémica fueron 
las relativas a: el padrón mu
nicipal que cuenta en estos 
momentos con 11.713 censa
dos, la oferta de empleo pú
blico para este año 1991, el 
convenio entre el Ayunta
miento y los representantes 
de los vecinos del barrio de 
ASFAIN, y la cesión de te
rrenos a empresas privadas 
para poder construir en el 
polígono de Miralcampo.

El Grupo Popular aprove
chó la polémica surgida en 
torno al convenio entre 
Ayuntamiento y vecinos de 
ASFAIN para expresar sus 
quejas ante la supresión de 
ruegos y preguntas en el ple
no que «impide —señala
ron— que los habitantes de 
Azuqueca expresen sus opi
niones». Afirmaron asimis

mo que las obras de este ba
rrio podían haber finalizado 
hace años. En cuanto al pun
to referido a la oferta de em
pleo público él partido popu
lar mostró su preocupación 
por la fecha exacta en que es
tas plazas tendrían efectivi
dad, a lo que Florentino Gar
cía Bonilla, alcalde de la lo
calidad, respondió: «que si 
ello fuera posible las plazas 
estarían cubiertas este mismo 
año».

El consentimiento para 
que una empresa privada con 
gran prestigio en el sector de 
la automoción tenga acceso a 
terrenos en el polígono de 
Miralcampo fue motivo de 
debate por parte del Grupo 
Mixto y PSOE. Según el 
Grupo Mixto los promotores 
debían de compensar de al
guna manera al ayuntamien
to de Azuqueca. Por su par
te, el PSOE expresó su deseo 
de que si la instalación no lle
gaba a hacerse efectiva la ce
sión no debía de tener lugar.

Horas después de finalizar 
este pleno extraordinario los 
concejales de las diferentes 
agrupaciones políticas co
menzaron su campaña elec
toral con la tradicional pega
da de carteles.
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Un vecino de Camarina 
detenido como presunto 
violador de cinco prostitutas
—  Las amenazaba con un

El peón de albañil Feliciano 
Gutiérrez Martínez, de 41 
años de edad, fue detenido 
por efectivos policiales de Al
calá de Henares como el pre
sunto autor de la violación de 
cinco prostitutas que ejercían 
en la antigua carretera de Bar
celona.

La primera denuncia fue re
cibida en las dependencias po
liciales a finales del pasado 
mes de marzo. En su declara
ción, la víctima explicó que un 
supuesto cliente se acercó a 
ella amenazándola con un 
arma y la obligó a acompañar
le a un lugar solitario, donde 
tras atarla de pies y manos, 
abusó sexualmente de ella.

A partir de aquí y en sucesi
vos días, la Policía fue reci-

arma y después de

hiendo más denuncias que 
iban aportando más datos so
bre el agresor. Poseía un auto
móvil marca Renault 12 de co
lor amarillo, que aparcaba en 
las inmediaciones de la carre
tera. Se dirigía luego hasta el 
lugar donde las prostitutas 
«hacían la carrera», donde en 
algunos casos Feliciano Gutié
rrez amenazaba a sus víctimas 
con un machete, o una pistola 
simulada; en otros acordaba 
previamente el acto sexual, 
para acabar forzando a su víc
tima. Ninguna de las cinco 
prostitutas pudo precisar si las 
armas utilizadas eran reales o 
simuladas.

Tras ser detenido y proce
derse al registro de domicilio 
v vehículo, se encontró dentro

cometía el delito

de éste el machete, la pistola 
simulada y unas cuerdas, con 
las que presuntamente mania
taba a sus víctimas, además de 
placas de matrícula de diferen
te numeración.

Los agentes del Grupo Judi
cial de Alcalá de Henares, 
contaban como puntos de refe
rencia para el esclarecimiento 
de estos hechos con la descrip
ción del agresor: un hombre 
de mediana estatura, con cara 
ancha y pelo canoso.

A raíz de estos datos, se lo
calizó a un sospechoso, que fi
nalmente fue plenamente 
identificado y detenido en su 
domicilio de Camarma de Es- 
teruelas. Feliciano Gutiérrez 
está soltero, trabaja de peón

de albañil y carece de antece
dentes penales. En sus decla
raciones de los interrogato
rios, reconoció haber manteni
do relaciones sexuales con las 
prostitutas, aunque ha negado 
rotundamente los actos de vio
lación que se le imputan.

Sin embargo, la Policía sos
pecha que pueda tener rela
ción con otros tres hechos si
milares cometidos en Alcalá 
de Henares y su comarca. Las 
investigaciones de la Jefatura 
Superior de Policía, siguen su 
curso.

este encuentro surgió la idea 
de redactar un manifiesto 
suscrito por todo tipo de en
tidades y organizaciones po
líticas en el que se muestre 
el apoyo a la idea. Según Ra
fael García Poveda, la dis
tancia de vía férrea a ente
rrar tiene una longitud de 3 
kilómetros y ochocientos me
tros. que va desde el arroyo 
Camarmilla hasta la parte de 
la Carretera de Meco en la 
que se localiza el CIR. Pove
da ha manifestado que. te
niendo en cuenta una expe
riencia similar que se está lle-

«La g e n te  e s t á  

m u y  c a n s a d a  d e  
q u e  e l fe rro c a rr il  

s ig a  s ie n d o  

u n a  b a r r e r a  q u e  

in c o m u n ic a  

e l d is tr i to  co n  
la  c iu d a d »

vando a cabo en Getafe, el 
coste total sería de unos ca
torce mil millones de pese
tas. dinero que tendría que 
ser financiado por RENFE. 
la Comunidad de Madrid y el 
propio Ayuntamiento de Al
éalo de Henares que en ese- 
sentido «tendría que hacer 
un esfuerzo». La idea podría 
ser cierta, según Poveda, en 
un plazo entre los 6 y los 8 
años. El concejal izquierdista 

* consideró al término de la 
reunión que la receptividad 
por parte de los vecinos es

buena porque «la gente está 
muy cansada de que el ferro
carril siga suponiendo una 
barrera que incomunica el 
distrito con la ciudad. Aquí 
muchas personas dicen que 
van a Alcalá cuando van a la 
Plaza de Cervantes. Se sien
ten muy distantes». El presi
dente de la Asociación de 
Vecinos del Distrito 8, Anto
nio López Montejano. ha se
ñalado también como incon
venientes que proceden de la 
actual instalación de las vías 
del tren el de los ruidos que 
sufren los vecinos y el de los 
accidentes que se producen a 
consecuencia del acceso de 
algunas personas a la vía. a 
pesar de que ésta se encuen
tra cerrada. Los vecinos de 
este barrio consideran que la 
idea es buena y la apoyarán 
venga del grupo político que 
venga. Según Montejano 
«nosotros hasta hoy hemos 
dado nuestro apoyo a aquel 
partido que quiera tirar del 
carro con el enterramiento 
de la vía. Sabemos que es 
costoso y que llevará muchos 
años de negociación pero el 
partido que sea capaz de ha
cerlo tendrá el apoyo de esta 
asociación de vecinos y de 
este distrito».

La alternativa t los terre
nos que quedarían libres tras 
el enterramiento de la vía fé
rrea estaría, según IU. en la 
realización de una gran arte
ria de servicios, peatonal o 
como vía de circulación de 
automóviles, que comunicase 
los diferentes barrios de la 
ciudad. La edificabilidad de 
esos terrenos podría ser tam
bién aprovechada para la fi
nanciación de todo el proyec
to.

P o d ría  c o s ta r  u n o s  c a to rc e  m il m illo n e s

Iniciativas para enterrar la vía 
del tren

El portavoz del grupo de concejales de Iz
quierda Unidad, Rafael García Poveda, man
tuvo en días pasados una reunión con veci
nos del Distrito VIII para presentarles la idea 
del enterramiento de la vía del tren a su paso 

• »
La idea de convertir en 

subterráneo todo el trayecto 
que el ferrocarril realiza den
tro del casco urbano de Alca
lá de Henares fue llevada a 
pleno en el mes de septiem-

por el casco urbano de Alcalá. Para que la 
idea se lleve a cabo. Izquierda Unida quiere 
implicar a otros partidos políticos, el Ministe
rio de Infraestructuras, RENFE y la Comuni
dad de Madrid.

sábado acudieron unas 100 
personas, vecinos del Distri
to VIII que sufren con fre
cuencia las consecuencias de
que la vía del tren pase por 
su barrio. En el transcurso de

bre del año pasado a pro
puesta de Izquierda Unida y 
fue apoyada por el grupo de 
concejales socialistas v los 
del CDS.

A la reunión del pasado

—  E n el tra y e c to  q u e  va  d e  C am arm illa  a  la c a r re te ra  de  M eco'
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Carlos de Diego prestó declaración en el 
Góm ez Ulla____________________________

Los insumisos encarcelados 
en Alcalá trasladados 
al hospital militar

Los cuatro jóvenes encarcelados en la Prisión Militar de Alca
lá de Henares acusados de un delito de insumisión fueron trasla
dados el pasado día 2 al Hospital Militar Gómez Ulla, en Ma
drid, cuando se cumplía el cuarto día de la huelga de hambre 
que iniciaron en señal de protesta por su situación.

Dos de los insumisos, Angel 
Carrasco y Carlos de Diego, 
proceden de Torrejón de Ar- 
doz. De Diego fue puesto en 
'libertad provisional la pasada 
semana, tras prestar declara
ción ante un juez y un fiscal 
militar en la habitación del 
Hospital Militar Gómez Ulla 
al que había sido trasladado 
junto a sus otros compañeros 
desde la Prisión Militar de Al
calá. El juez togado militar 
número 19 de la ciudad de Pal
ma de Mallorca aprobó la or
den de libertad tras enviar a la 
abogada del joven insumiso 
una citación para que el encar
celado prestara declaración en 
el Gobierno Militar de Ma
drid. Sin embargo, los médicos 
que le atendían en el Hospital 
no quisieron responsabilizarse 
de las consecuencias que podía 
originar el traslado del joven, 
que ya había superado su no
veno día de huelga de hambre, 
por lo que fue una representa
ción del Gobierno Militar la 
que se trasladó al Gómez Ulla. 
Después de tomar declaración 
a Carlos de Diego, éste fue 
puesto en libertad.

Los jóvenes insumisos ini
ciaron la huelga de hambre el 
pasado día 29 de abril, dos

días después un giupo de jóve
nes insumisos y autoinculpa- 
dos pertenecientes al Grupo 
de Objetores de Torrejón de 
Ardoz (GOTA) y al Movi
miento de Objeción de Con
ciencia (MOC), se concentra
ban frente a las instalaciones 
de la Prisión Militar de Alcalá 
para protestar por la situación 
en que se encontraban sus 
compañeros y mostrarles su 
solidaridad. Frente al recinto 
militar, los jóvenes habían ins
talado cuatro tiendas de cam
paña en las que pensaban pa
sar todo el puente del mes de 
mayo para mostrar su apoyo a 
los encarcelados. El jueves, 
día 2, se producía la visita de 
los familiares de Carlos de 
Diego a la prisión. El motivo 
fue la alarma que les causó co
nocer la noticia, que les trans
mitió telefónicamente su pro
pio hijo el día anterior, de que 
iba a ser trasladado a la Pri
sión militar de Palma de Ma
llorca. Este hecho fue desmen
tido el día de la visita por el 
médico de la Prisión, quien no 
consideró conveniente el des
plazamiento teniendo en cuen
ta que el encarcelado cumplía 
ya su tercer día de huelga de 
hambre. El hermano del dete
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nido denunció tras la visita en 
la cárcel que las autoridades 
militares trataban de ocultar el 
traslado de su hermano, ya 
que la familia no fue avisada 
en ningún momento de que 
Carlos de Diego fuese a ser 
trasladado.

Tras la puesta en libertad de 
Carlos de Diego, son tres los 
jóvenes que se encuentran de
tenidos acusados de un delato 
de insumisión en el Hospital 
Militar Gómez Ulla. Mientras 
tanto, los grupos de objetores 
y las asociaciones pacifistas 
continúan llevando a cabo una 
campaña de apoyo a todos 
aquellos detenidos en el país 
por esta causa consistente en 
la recogida de firmas y las con-

Los tre s  jó v en es q u e  
s ig u e n  en ca rce lad o s 

c o n tin ú a n  en  
h u e lg a  d e  h am b re

D iversas 
o rgan izac iones 
llevan  a  cabo 
u n a  cam p añ a  

de  apoyo

centraciones en diversos pun
tos en los que se encuentran 
insumisos detenidos. Jaime Li- 
rola, miembro del Movimiento 
de Objeción de Conciencia,

manifestaba durante la con
centración frente a la Prisión 
Militar de Alcalá que quieren 
«denunciar una situación in
justa. Hay un gran número de 
insumisos y sólo se reprime a 
unos cuantos. Algunos de no
sotros somos insumisos y lleva
mos mucho tiempo esperando 
a que se nos juzgue y no lo ha
cen, no sabemos por qué. El 
hecho es que de toda la gente 
que llegamos a la insumisión, 
son poquísimos a los que aca
ban encarcelando. Creemos 
que si ellos (las autoridades 
militares) están por aplicar la 
ley, la tienen que aplicar a to
dos por igual, o estamos todos 
fuera o nos encarcelan a to
dos».

s militar 
s e Sa les

Puesto en libertad uno de 
los insumisos del Corredor 
del Henares
—  E s tá n  e n  h u e lg a  de  

abril
El insumiso de Torrejón de 

Ardoz, Carlos de Diego, que 
desde el pasado 29 de abril 
mantenía una huelga de ham
bre, fue puesto en libertad 
provisional tras prestar decla
ración ante un juez y un juez 
militar en la habitación del 
Hospital Gómez Ulla.

El joven se encontraba hos
pitalizado desde hacía una se
mana, a donde había sido tras
ladado desde la prisión militar 
de Alcalá-Meco. El juez toga
do militar número 19 de Palma 
de Mallorca, aprobó la orden 
de libertad tras enviar a la 
abogada del joven insumiso 
una citación para que el joven 
prestara declaración en el Go
bierno Militar de Madrid el 
pasado día 7 de este mes. Los 
médicos del Gómez Ulla, una

h a m b re  d e sd e  el 29 de

vez enterados, no quisieron 
lesponsabilizarse de las conse
cuencias que un traslado po
dría suponer para Carlos, al 
llevar nueve días en huelga de 
hambre.

Ante esta situación, fue una 
representación del Gobierno 
Militar quien se trasladó al 
Hospital para tomar declara
ción al insumiso, que era la 
primera vez que lo hacía desde 
que se negó a prestar el servi
cio militar obligatorio. Ahora, 
según Carlos de Diego, sólo le 
queda esperar un Consejo de 
Guerra, que podría comenzar 
a corto o medio plazo.

Respecto a los otros tres in
sumisos, mantienen todavía su 
huelga de hambre, y no de
pondrán su actitud hasta que 
no obtengan una resolución fa
vorable.
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Cese en la prisión 
de régimen abierto

El director y el subdirector 
de la Prisión de Régimen 
Abierto de Alcalá de Henares, 
han sido cesados fulminante
mente por mostrar su desa
cuerdo con el traslado de esta 
sección abierta a la prisión de 
Yeserías.

Jesús Calvo, director, y Ma
riano Serrano, subdirector, se 
opusieron desde un principio 
al traslado, lo que les ha costa
do sus respectivos cargos. La 
decisión fue un acuerdo entre 
el secretario general de Insti
tuciones Penitenciarias, Anto- 
ni Asunción, y el alcalde de la 
ciudad, Florencio Campos.

Las secciones sindicales de 
Prisiones de CC.OO. y el 
CSIF, han calificado el trasla
do de oportunismo político 
marcado por las próximas 
elecciones, destacando que la

decisión rompe con el trabajo 
de reinserción que este centro 
ha desarrollado con gran éxito 
durante los últimos diez años. 
También han criticado la for
ma en la que se ha trasladado 
a internos y funcionarios, 
aprovechando los días festi
vos.

Fuentes del Ayuntamiento 
de Alcalá, han justificado el 
cese de la dirección de la sec
ción abierta, por el hecho de 
que Instituciones Penitencia
rias descubriera que la planti
lla de funcionarios tenía repar
tidas las jornadas laborales y 
los días libres por su cuenta, 
al margen del calendario im
puesto por la Dirección Gene
ral.

La Sección Abierta de Alca
lá quedó definitivamente ce
rrada el pasado día 3, después 
de 21 años de funcionamiento

Organizada por los clubes de jubilados

Nueva edición de la Semana de la 3a Edad
Durante el próximo mes de 

junio se celebrará en Alcalá de 
Henares la séptima edición de 
la Semana de la Tercera Edad, 
con una serie de actos en los 
que se espera que participen 
unos nueve mil pensionistas y 
jubilados, tanto pertenecientes 
a algún club de la Tercera 
Edad como no inscritos en 
ninguno de estos grupos, del 
total de quince mil que confor
man el colectivo en la ciudad.

Esta séptima edición de la 
Semana de la Tercera Edad 
está siendo realizada, prepara
da y apoyada por los mismos 
pensionistas a los que va diri
gida, quienes cuentan con la 
ayuda y la colaboración de la 
Concejalía de Participación 
Ciudadana y la Coordinadora 
de la Red de Clubes de Jubila
dos y Pensionistas. En el pro
grama de actividades que ten
drán lugar con motivo de la 
celebración de este aconteci
miento viene trabajando desde 
hace varios meses y de forma 
conjunta un equipo formado 
por jubilados, los servicios so-

E1 A y u n ta m ie n to  
e s tu d ia  e l c a m b io  

d e  u b ic a c ió n  d e l 

lu g a r  e n  e l q u e  s e  

c o lo c a rá  e l c ie r re

cíales del Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares y un equipo 
de colaboradores procedentes 
de la obra social de una enti
dad bancaria y la Dirección 
Provincial del Instituto de Ser
vicios Sociales (INSERSO), 
que viene apoyando esta ini
ciativa desde hace varios años. 
El presupuesto destinado para 
esta semana de actividades 
ronda los trece millones de pe
setas.

En relación al programa, la 
Semana de la Tercera Edad 
comenzará con un pregón des

de el kiosco de la música de la 
Plaza de Cervantes y que co
rrerá, a cargo de algún perso
naje del mundo artístico o lite
rario que los propios jubiladas 
han de elegir y que aún está 
por decidir.

Dentro del conjunto de acti
vidades previstas se encuentra 
también la creación del cartel 
anunciador, que se presentará 
a un concurso con carácter 
abierto, y la convocatoria de 
un concurso literario. Ade
más, durante toda la Semana 
tendrán lugar diversas confe
rencias y coloquios que trata
rán materias propuestas tam
bién por los participantes en 
las mismas.

Por otro lado, el concejal de 
Participación Ciudadana, José 
María Irastorza, ha manifesta
do a este periódico que es po
sible que el cierre de las jorna
das, que en otras ediciones ha 
tenido lugar en la Pista Florida 
(Parque O'Donnell), se ubi
que en un espacio con capaci
dad para albergar a un mayor 
número de personas.

En Alcalá de Henares

Abierto el plazo de retirada de 
impresos de matriculación escolar

El pasado 29 de abril co
menzó la retirada de impre
sos para matricularse en 
BUP y Formación Profesio
nal en los centros públicos de 
Alcalá de Henares.

Han sido expuestas al pú
blico las listas de vacantes del 
primer curso en ambos nive
les educativos. En Alcalá 
existen un total de 9 Institu
tos de Bachillerato y 7 de 
Formación Profesional, en 
los que la enseñanza es gra

tuita. Los centros de FP in
cluyen las especialidades de 
metal, electricidad, adminis
tración, automoción, pelu
quería, delincación, química, 
electrónica y sanitario. Las 
solicitudes deben presentarse 
en el Centro elegido, entre 
los días 6 al 22 de mayo. Las 
destinadas a Institutos de Ba
chillerato, deben entregarse, 
sea cual sea el centro en el 
que desean cursar estudios, 
al Instituto Nacional Alcalá-

Nahar, en el Distrito V. y en 
las mismas fechas.

Vencido el plazo de entre
ga, las listas provisionales se
rán expuestas el día 13 de ju
nio en los tablones de anun
cios de cada uno de los cen
tros. A partir de esta fecha 
se podrá reclamar al Consejo 
Escolar, y las listas definiti
vas saldrán el 27 de junio.

La matrícula deberá for
malizarse entre el I y el 15 
de julio.

Los ancianos serán los protagonistas.

La B ruja

Perfum ería

Droguería

Urbanización Nueva Castilla, 3 - MECO
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Con la presencia de representantes de las fuerzas 
de seguridad _______________________________

Nuevo Plan de Servicios 
de Orden en Alcalá

El A y u n tam ien to  de  A lcalá de  
H en are s  p re se n tó  en  la Capilla del 
O idor la G uía de  Servicios d e  la 
Policía Local y P ro tección  Civil, en  u n  
in ten to , s e g ú n  p a la b ra s  de l a lcalde 

' F lorencio  C am pos, de  sa tis fac e r la 
g ra n  d e m a n d a  d e  inform ación 
in stitu c io n a l q u e  ex is te  

1 po r p a r te  d e  los c iu d ad an o s

El acto de presentación del 
libro «Plan de Servicios de la 
Policía Local y Protección Ci
vil» contó con la presencia de 
un representante de cada una 
de las fuerzas de seguridad. 
Policía Nacional, Guardia Ci
vil, Protección Civil y Policía 
Municipal, además de la asis
tencia del alcalde de la ciudad, 
Florencio Campos.

La Guía tiene como misión 
fundamental la prevención de 
la delincuencia a través de dos 
objetivos prioritarios. Uno de 
ellos busca dar a conocer a la 
ciudadanía qué servicios pres
tan estos cuerpos y cuáles son 
sus competencias. El otro ob
jetivo tiene un valor interno, 
dejar claro a los propios inte
grantes de los cuerpos cuáles 
son sus funciones. Además, 
según el alcalde, el libro pre
senta una prevención de nece
sidades. A este respecto, Flo
rencio Campos manifestó que 
en el año 1992 se alcanzará el 
nivel óptimo de la relación que 
debe haber entre el número de 
policías locales y el número de

habitantes de la localidad. 
Esta cifra, que sitúa el número 
ideal de efectivos de la Policía 
Municipal en Alcalá en 150 
personas, no se ha alcanzado 
todavía, aunque para el alcal
de esto no supone que los ni
veles de seguridad en la ciudad 
sean deficientes porque «aho
ra estamos sólo a una centési
ma de la relación que se consi
dera óptima».

Otra de las pretensiones de 
la Guía es acercar el nuevo 
concepto de seguridad a los 
ciudadanos, un concepto que 
nace aproximadamente con la 
creación de la Junta Local de 
Seguridad en el año 1987. Se
gún Florencio Campos, la idea 
consiste en que «el ciudadano 
pase de estar frente a la Poli
cía a estar al lado de la Policía 
frente al delincuente, que es 
algo que hay que cambiar». El 
primer edil ha destacado, sin 
embargo que «ha habido un 
cambio en menos de dos años, 
un cambio de recelo, de poca 
colaboración de las asociacio
nes de vecinos, sindicatos y

personas normales, a un vuel
co total. Ahora los vecinos co
laboran con un elemento esen
cial en todos los planes de se
guridad».

Por otro lado, y en relación 
al Cuerpo de Voluntarios de 
Protección Civil, su responsa
ble, Juan Camargo, señaló que 
los problemas de este colectivo 
las pasadas Navidades en 
cuanto a la escasez de medios 
de que disponían para sus ac
tuaciones están básicamente 
solventados, «muchas de las 
reivindicaciones se han cum
plido. Otras siguen pendientes 
pero una buena parte se ha 
cumplido. Ahora hay más

tranquilidad en el colectivo».
El Plan de Servicios señala 

la necesidad de que se profun
dice en la democratización del 
funcionamiento interno de los 
cuerpos, de la potenciación de 
la prevención y de la coordina
ción con el resto de las áreas

municipales y la colaboración 
con la Comunidad de Madrid 
y otros municipios de la re
gión. Además, incluye datos 
sobre las funciones de los 
cuerpos, la distribución de 
efectivos y su estructura jerár
quica, entre otros.

Firmado en Alcalá un convenio 
urbanístico con la CAM
— Se contó con la presencia del consejero de 

Política Territorial, Eduardo M angada

CUPON DE ANUNCIO GRATIS
RELLENELO CON LETRA CLARA O MAYUSCULAS

Antes de rellenarlo, lea atentamente las instrucciones.
Letra clara y mayúscula.

No olvide indicarnos el prefijo de su teléfono y si se trata de VENDER o COMPRAR

Nombre:--------
Dirección:----------------

D.N.I.:----------------------------Tino.:

Apellidos:

Firma:

Teléfono: Sección: Nombre:

Texto del anuncio:

Envíelo a «EL REFLEJO DEL HENARES»
Urbanización Nueva Castilla, 23 - 2o A — Tfno.: 886 10 35 — MECO

El pasado 9 de mayo, se fir
mó en el Salón de Comisión 
de Gobierno del Ayuntamien
to de Alcalá de Henares el 
Convenio Urbanístico con la 
Comunidad Autónoma de Ma
drid para la ampliación del 
suelo urbanizable de la ciudad 
en la zona sur de la ciudad.

Este Convenio enmarcado 
dentro del Plan General de 
Ordenación Urbana del térmi
no municipal de Alcalá de He
nares, que sustituye a las Nor
mas Subsidiarias de Planea
miento, ha previsto la delimi
tación de un sector de suelo 
urbanizable programado, de
nominado Sector 101 «La Ga- 
rena».

Han suscrito y rubricado 
con su firma este Convenio el 
consejero de Política Territo
rial de la Comunidad de Ma
drid, Eduardo Mangada, el al
calde de la ciudad, Florencio 
Campos, el presidente de AR
PEGIO —Areas de Promo
ción Empresarial—, Jesús Mo
rón, María Luisa Dussoll, ad
ministradora única de AJAL- 
VIR, S.A., propietaria de los 
terrenos, y un representante 
NEW HOMES S.A., empresa 
que participará parcialmente 
en el proyecto. Todos firma

ron con el objeto de compati- 
bilizar el interés público que 
tiene la actuación urbanística 
en conjunto con la iniciativa 
privada, y coordinar la gestión 
pública del Sector 101.

Los 3.200.000 m2 de suelo 
urbanizable en la margen de
recha de la carretera de Pas- 
trana, albergarán la construc
ción de un Parque Industrial, 
con una actuación en infraes
tructuras y medidas generales 
de 2.800.000 m2, conforme al 
siguiente desglose: una vivien
da unifamiliar de alta densi
dad, 7.140 unidades comercia
les, 18.000 unidades de vivien
das unifamiliares de baja den
sidad, 18.924 unidades en ter
ciario exento, ademá de la 
construcción de un campo de 
golf y un Hotel.

Este convenio permitirá de
sarrollar el Plan Urbanístico 
de la ciudad y distribuirá la 
utilización del suelo en equipa
mientos, redes viarias e in
fraestructuras, además de 
otros aspectos más comercia
les.

Fernández Acero, núm. 1 
del CDS, García Pelayo del 
PP, y concejales del PSOE, 
apoyaron con su presencia este 
acto. Este acto contó con la 
notable ausencia de IU.
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A la presentación, estaba in
vitado Agapito Ramos, conse
jero de la presidencia de la 
Comunidad, e intervinieron, 
Adolfo Gallego, secretario ge
neral de la Agrupación, Anto
nio Barranco, presidente de la 
Agrupación y candidato a la 
Alcaldía de Meco.

Abrió el acto, Adolfo Galle
go, haciendo una pequeña cx- 
posicón, de por qué y cómo se 
han conformado las listas, ha
ciendo hincapié, de que era 
una candidatura equilibrada, 
donde la experiencia y el buen 
hacer del actual alcalde, Anto
nio Barranco, Manuel García 
y Santiago Barranco, se va a 
ver, reforzada con vecinos 
nuevos, con gran interés y que 
se han integrado plenamente 
en este pueblo, con el sólo ob
jetivo de mejorar la calidad de 
vida de este municipio y real
zar un poco más este pueblo. 
Hizo, también mención, a que 
en las listas sólo figuraban 
nombres de personas que es
tán afiliadas al PSOE no dan
do cabida a los independien
tes, para que no les pasara, 
como en anteriores legislatu
ras, que les habían abandona
do, razón, por la que actual
mente, gobiernan en minoría, 
que los nuevos vecinos están 
por que lo sienten y ellos, no 
los van a dejar solos y por esta 
razón, piden un voto de con
fianza.

Seguidamente, tomó la pala
bra, el actual alcalde de Meco, 
Antonio Barranco, el cual, 
después de dar las gracias a 
los 28 asistentes a la presenta
ción, hizo un repaso a lo que 
habían sido, los doce años de 
gobierno del PSOE. Lo prime
ro que mencionó, fue, el gran 
cambio que había dado el mu
nicipio, con su gobierno, en 
todos los campos, con la pavi

mentación de calles, estructu
ra importante a nivel deporti
vo, sobre todo con el personal 
que trabaja en esta sección, en 
el gimnasio en si.

Considerado también im
portante, lo logrado en educa
ción, con medios privados, se 
ha conseguido, que un colegio 
con 20 aulas, este recién cons
truido, sin costar un duro, ni 
al Ayuntamiento, ni a la Ad
ministración del Estado. 
Aparte de esto, también indi
có, el logro de una guardería 
infantil, que funciona muy 
bien y que es gratuita hasta los 
tres años.

Otra de las cosas, que resal
tó fue, los servicios sociales 
tanto a nivel económico, como 
de prestación o de empleo, 
como de programas de todo 
tipo, niños, ancianos y mujer 
fundamentalmente, ha sido 
muy importante en si. No que
riendo, olvidar el área sanita
ria, sea conseguido que haya 
un médico más en Meco y el

Centro de Salud, que aunque 
es para varios municipios, este 
pueblo es quien más los usa. 
El tema del transporte, está 
también resuelto y que todo 
esto, es un ciclo que se cierra, 
estando todo solucionado y 
empezar otro nuevo distinto.

Sobre las ideas claras, que el 
PSOE tiene para la próxima 
etapa, es la de fundamental
mente, prestar más servicios al 
ciudadano, para que haya un 
bienestar conseguible fácil
mente, con los medios desde 
fuera, para que se repartan en
tre las clases, más desfavoreci
das entre si, ese bienestar pue
de ser fundamentalmente, en 
aumentar mucho más y mejor, 
los servicios generales, socia
les, la ayuda económica o de 
programas. Todo esto se lleva
rá a cabo, por medio de una 
serie de impuestos, sobre los 
más fuertes y los más pudien
tes de Meco, esto es, lo que se 
ha hecho, y es, lo que se va a 
seguir haciendo.

Terminó Antonio Barranco, 
pidiendo cuatro años más de 
confianza para su grupo. Ce
dió la palabra a Agapito Ra
mos, que realizó, una explica
ción general del PSOE, a nivel 
nacional, por lo cual, no trans
cribimos en este periódico, por 
ser de información comarcal.

Acabó el acto, con la toma 
de un aperitivo y la entrega 
del clásico clavel rojo.

Una de ellas nació en el año 1990

D os candidaturas «verdes» se presentan 
en Alcalá

Del total de 10 candidaturas 
que se han presentado a las 
elecciones municipales del 
próximo día 26 de mayo, dos 
pertenecen a la corriente eco
logista que desde hace ya unos 
años cuenta con un apresencia 
política en el país, sin que por 
el momento los ciudadanos ha
yan conseguido con su voto 
que estos partidos estén repre
sentados en las instituciones 
democráticas.

Los partidos políticos que 
han presentado una lista para 
conseguir una concejalía en el 
Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares son Cooperación 
Ecologista Democrática y 
Unión Verde. La primera de 
ellas, que vio la luz en otoño 
del año 1990, está integrada 
principalmente por militantes 
que durante varios años for
maron parte de los Verdes. 
Cooperación Ecologista De
mocrática presentó su progra
ma electoral el día 21 del pasa
do mes de abril.

Si alguno de estos partidos 
consigue formar parte de la 
Corporación municipal una

vez que se hayan celebrado las 
elecciones, sería la primera 
vez que Alcalá de Henares

contase con miembros de un 
partido ecologista en el Ayun
tamiento de la ciudad.

Cooperación Ecologista Democrática
1. Victoriano Fernández Fernández.
2. Blanca María Sánchez Plaza.
3. Manuel Garbella Zotes.
4. Jesús Angel Remacha Elvira.
5. Josefa González Matos.
6. Manuel Torres Guerrero.
7. Rosa Martínez Hernández.
8. María Sol Manglano González.
9. Antonia Durán Fernández.

10. Rosario Lomas Martín.

Unión Verde
1. María Isabel Arenas Gil.
2. María Loreto Vilches Perelló.
3. Angel Castilla Cabezas.
4. Ana María Saldaña Revuelta.
5. Valentín Torrente del Campo.
6. María Josefa Serrano Camarero.
7. Mercedes Diéguez Molina.
8. José Antonio Suárez Valbuena.
9. María del Carmen Bermejo Mateos. 

10. Ana María Mateos Ríos.

El PSOE en Meco hace 
la pegada de carteles

El día 10 a las 22,30 horas, 
la agrupación del PSOE en 
Meco, con su candidato An
tonio Barranco a la cabeza, 
comenzaba la campaña en 
este pueblo. Como* es clási
co, el primer cartel lo pegaba 
el número uno de la lista, 
con la ayuda del resto de la 
campaña.

—Señor Barranco, buenas 
noches. ¿Cómo ve su cuarta 
candidatura?

—La ilusión de práctica
mente el principio, un poqui
to más cansado, por el des
gaste del tiempo transcurri
do, pero exactamente igual 
que al principio, luchar por 
el municipio, que es lo fun
damental y lo importante, 
nada más.

—¿Qué tal andan de fuer
za e ilusión, sus nuevos com
pañeros de lista y agrupa
ción?

—Todos los miembros de 
esta candidatura, son mili
tantes del PSOE, son gente 
curtida, que tienen la ilusión 
propia del partido y aparte 
de éso, pues tienen carisma 
y la disciplina que un partido 
como PSOE quiere. Encuen
tro, que su labor puede ser 
positiva, en el caso que poda
mos ganar, y estar nueva
mente en el Ayuntamiento.

Quisiera añadir, ya que 
tengo la ocasión de hablar, 
que la campaña en Meco, va 
a ser muy suave, no habien
do descalificaciones, por par
te de ningún grupo, que se 
presentan, por lo menos, es 
lo que han manifestado, los 
representantes de las listas 
que se presentan, la campaña 
puede ser muy bonita y los 
votos pueden estar muy re
partidos.

AHORRO

Urbanización Nueva Castilla

MECO

6



2* QUINCENA M A Y O / d ^ ^ A B E S1 4 /P olítica

CENTRO DEMOCRATICO Y SOCIAL

1. — José E. Fernández Acero.
2. — Manuel Galván Fradejas.
3. — Manuel Guzmán Cánovas.
4. — María Aurora Giráldez Martínez.
5. — Manuel Angel Charro Gorgojo.
6. — Francisco Paisano Yuste.
7. — Juan Hernández González.
8. — Gregorio Molinero Herrero.
9. — Manuel Hernández González.

10. — Isabel Aragón Jiménez.
11. — Ceferino Martínez Roldán.
12. — Sira Rodríguez Iglesias.
13. — César Cuéllar Hoguet.
14. — Francisco Mediavilla Alonso.

15. — Alfonso Teba Díaz.
16. — Antonio González Nieto.
17. — Ana Vílchez López.
18. — Julián Caballero González.
19. — Juan Ambite Ruiz.
20. — Sara Martínez Bueno.
21. — Abilio Luis Cimas Alves.
22. — Rafael Rodríguez Gutiérrez.
23. — María dél Mar López Moreno.
24. — Luis Sirvent Cerrillo.
25. — Jesús Sánchez Porro.
26. — María del Carmen Martínez León.
27. — Miguel Gil Clavero.

José Fernández Acero encabeza la lista

Presentados la lista y el 
programa electoral del 
CDS para Alcalá

El pasado día 7 tuvo lugar en la sede del CDS en Alcalá 
de Henares, la presentación de su programa electoral y de 
la lista de sus candidatos al Gobierno municipal, que enca
bezará una vez más José Fernández Acero.

El acto contó con la presen
cia del secretario general del 
partido, José Ramón Caso, y 
del candidato a la Presidencia 
de la Comunidad de Madrid, 
Carlos Revilla.

El candidato a la Alcaldía 
alcalaína, destacó la reconoci
da valía de cuantos integran 
estas listas y adelantó algunos 
puntos del programa electoral. 
Este, estará basado en una po
lítica de solidaridad y encami
nado principalmente a mejo
rar la calidad de vida, incre
mentando la asignación de re
cursos y el sistema educativo, 
pero racionalizando el gasto 
público.

En este acto de presentación 
se habló, sin embargo, de 
otros temas que del programa 
electoral. Duras críticas al PP 
y acusaciones directas al 
PSOE de robarles ideas, fue
ron los temas más tratados, 
aunque la repetición de su in
tención de dialogar sin estable
cer vetos, dejó la puerta abier
ta.

Según Manuel Galván, nú
mero 2 de la lista, la idea ex
puesta recientemente por Al
berto Ruiz Gallardón sobre la 
creación de un segundo aero
puerto, era del CDS. «El PP 
—dijo Galván— copia ideas 
porque no las tiene», a pesar

El CDS h a  a c u s a d o  

o tro s  p a r t id o s  

d e  r o b a r te  id e a s

de todo añadió «aún hay mu
cho cacique, mucho militar y 
mucha monja que vota al PP».
El PSOE, también fue puesto 
en tela de juicio, acusándole 
de utilizar una idea —«la de 
las viviendas sociales»— , que 
ya habían propuesto los cen
tristas hace tiempo. Respecto 
a este tema. Caso comentó, 
«que el presidente de los po
pulares José María Aznar, no 
se preocupa por la gente sin 
recursos económicos, ya que 
no le interesan la construcción 
de ese tipo de viviendas».

El CDS se considera una 
fuerza imprescindible cara a 
las próximas elecciones, ya 
que las encuestas indican que 
ningún partido obtendrá la 
mayoría absoluta. José Ra
món Caso añadió estar muy 
satisfecho con la labor que su 
partido ha realizado en Alcalá, 
en defensa de su programa de 
las elecciones del 87.

Empieza la campana 
electoral en Meco

El día 10 de mayo, a las cero horas, dio comienzo en 
nuestra Comunidad, la campaña electoral, así como en 
doce comunidades más. El inicio, con la clásica pegada, 
en el pueblo de Meco, sólo hizo acto de presencia, la agru
pación de Izquierda Unida.

Su candidato a la Alcaldía. 
Pedro César, encabezaba un 
numeroso, grupo de simpati
zantes, haciendo como es cos
tumbre, la pegada del primer 
cartel, para después hacer un 
recorrido, por todo el pueblo, 
dentro de una gran armonía e 
ilusión.

Preguntado el número 1 que 
es lo que representaba este 
acto para él contestó: «Me 
siento raro pegando mis pro
pios carteles siempre he pega
do a otros personajes relevan
tes en la política nacional, 
ahora me ha tocado a mí pedir 
la confianza del pueblo de 
Meco. Pero, tengo que decir, 
que gracias a la democracia, 
este acto de la pagada, se hace

con gran tranquilidad y te hace 
recordar, cuando no era tan 
tranquilos, haciendo las pega
das de forma vertiginosa y con 
mil ojos, ahora esto es un de
recho».

Preguntado por ¿cómo iban 
a llevar la campaña?, respon
dió esbozando una sonrisa: 
«Tranquila, yo personalmente, 
no voy a entrar en descalifica
ciones personales, ni en gue
rras dialécticas, los vecinos de 
este pueblo son más inteligen
tes de los que muchos se pien
san, cuando el día 26 deposi
ten su voto, habrán compara
do programas y ofertas, ha
brán sopesado lo que les han 
dado los que están, y lo que 
les podemos ofrecer los candi-

datos de Izquierda Unida, que 
como los nuevos en estas elec
ciones, lista que se ha formado 
con gente del P.C.E., PA- 
SOC, y muchos independien
tes, sobre todo mujeres de este

municipio. Hasta ahora, no 
hemos tenido representación 
no hemos podido hablar, a 
partir del 27 de mayo espera
mos que los vecinos de Meco 
escuchen algo nuevo y con

otro valor, en el Ayuntamien
to del pueblo».

La jornada acabó a altas ho
ras de la madrugada entre el 
frío invernal y el calor demo
crático.
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Notables ausencias de los números 1 del PSOE y CDS

El Foro Complutense convocó a 
todas las candidaturas de Alcalá
—  P re se n ta ro n  su s  p ro g ram a s  e lec to ra le s

La pasada semana el Centro de Salud de Alcalá de He
nares fue testigo del acto de presentación de los programas 
electorales por parte de los números 1 de los partidos con 
representación en las próximas elecciones.

Este acto, promovido por el 
Foro Complutense en su nue
va etapa, dio comienzo con las 
disculpas por la no presencia 
del primer candidato del 
PSOE, Florencio Campos, por 
encontrarse fuera de la ciuda- 
dá en su lugar acudió Crescen
do Vicente, número tres de la 
lista. El CDS no acudió a esta 
cita dado que a la misma hora 
tenía convocada una rueda de 
prensa en su sede local, en la 
que se presentaba oficialmente 
su lista electoral y su programa 
de actuación.

En turnos escrupulosamente 
llevados de cinco minutos y 
por orden alfabético, cada uno 
de los representantes de parti
do expusieron sus líneas gene
rales de actuación en la ciu
dad.

AI primero en concederle la 
palabra fue a José Enrique 
Molina, cabeza de lista de Fa
lange Española y de las JONS, 
quien se basó en la idea del 
asociacionismo de todas las 
instituciones ciudadanas, para 
entre todos sacar adelante los 
problemas de la ciudad. Su 
gran preocupación se centra 
en la seguridad ciudadana y en 
la lucha contra la droga, pi
diendo un efectivo Plan de Se
guridad.

Acto seguido fue Rafael 
García Poveda por IU, quien 
inició su alocución agradecien
do la iniciativa del Foro Com
plutense y por la pluralidad 
política demostrada. Comenzó 
con una alusión crítica directa 
a la gestión municipal socialis
ta en materia de Planeamiento 
y Urbanismo, donde cree ne
cesario elaborar un nuevo plan 
de acción, que fomente la 
oferta de suelo público además 
de crear una nueva idea de 
ciudad industrial, dejando un 
poco de lado la idea de citidad

pequeña, universitaria y de 
servicios, tan fomentada por el 
grupo socialista. A continua
ción fue el Partido Popular y 
su número 1 Esther García, 
quien plasmó en tres frentes su 
acción municipal: Hacienda, 
Industria y Suelo. Se compro
metió a la idea básica de admi
nistrar el dinero público bajo 
tres principios: austeridad, efi
cacia y honradez. Y resaltó 
por un lado, sus objetivos fun
damentales de cara a los ciu
dadanos, recuperar las liberta
des perdidas por la inseguri
dad ciudadana, una educación 
equivocada y una Sanidad la
mentable, y ,por otro incre
mentar el bienestar social.

Crescencio Vicente, número 
3 del PSOE, tomó la palabra 
a continuación, siendo muy 
conciso en cada uno de los 
puntos, pero no resultó muy 
clarificador para los presentes. 
La conclusión sacada de su in
tervención es la de la continui
dad en todos los puntos fuer
tes municipales, seguridad ciu
dadana, planeamiento, vivien
da, salud o medioambiente. 
Tal vez, lo más destacable sea 
la promesa de construcción de 
2.OCX) viviendas con un 30% de 
alquiler y 10% para los jóve
nes.

Tras el Partido Socialista, 
fueron los tres partidos mino
ritarios que se presentan a las 
próximas elecciones los que 
tomaron la palabra.

Por el PRIM, Partido Re- 
gionalista Independiente de 
Madrid, su cabeza de lista An
tonio Gálvez, instó a los alca- 
laínos a no votar a «los mila
gros de Lourdes, por que no 
existen», y pidió que se lleve a 
cabo un relevo en las estructu
ras municipales, sustituyendo 
«a los intelectuales por los téc
nicos».

Javier Zurdo, número 1 del 
RIA, Regionalistas Indepen
dientes de Alcalá, siguió en 
esta misma línea de cambio 
municipal, y basará su campa
ña en un nuevo critero de ges
tión, entendiendo el Ayunta
miento como una empresa.

cuyo producto es el servicio al 
ciudadano.

Finalmente Víctor Fernán
dez de Cooperativa Ecologista 
Democrática, atacó a los cua
tro grandes partidos de ser po
líticos de oficio y tachándole 
directamente de mentirosos, 
por incumplimiento de prome
sas. Se sumó, al igual que los 
dos ponentes anteriores, a la 
idea de la renovación del 
Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares.

Tras estas siete intervencio
nes, se abrió un espacio de 
preguntas, donde los asisten
tes al acto, prensa y público en 
general, realizaron cuestiones 
a todos los representantes po
líticos presentes, que contesta
ron todas ellas. No faltaron e 
esta cita las fuerzas vivas de la 
ciudad como el coronel en la 
Reserva Martínez Inglés, Ja
vier Fernández, presidente de 
AHEDE o el portavoz del 
Cuerpo Nacional de Policía en 
Alcalá de Henares. El debate 
estuvo muy animado y se pro
longó por un largo espacio de 
tiempo.

El representante del CDS al 
final no se presentó en este 
acto, aunque si es que habían 
confirmado su asistencia.

-------------- FUNDAMENTOS PROGRAMATICOS-------------

F.E. JONS
1. — Búsqueda del Asociacionismo institucional, vecinal y 

juvenil.
2. — Viviendas de fines sociales y créditos de bajo interés.
3. — Recuperación de la seguridad ciudadana y lucha con

tra la droga.
IU

1. — Nuevo Plan de Planeamiento y Urbanismo.
2. — Construcción de 4.500 viviendas, cuyo 50% sea de ini

ciativa pública y corte social.
3. — Exhaustivo control de las empresas más contaminan

tes.
P.P.

1. — Hacienda, congelación de la presión fiscal, control de 
gastos corrientes y aumento de inversiones.

2. — Industria, aumentar la competitividad y evitar el efec
to «frontera».

3. — Suelo, evitar la especulación sacando a concurso públi
co suelo municipal.
P.S.O.E.

1. — Construcción de 2.(XX) viviendas con el 30% de alqui
ler y 10% joven.

2. — Paro, fomentar unos cursos adecuados del INEM que 
faciliten el acceso laboral.

3. — Mejora de la seguridad ciudadana aumentando la 
plantilla policial y la colaboración vecinal.
P.R.I.M.

1. — Relevar a los intelectuales por los técnicos en el Go
bierno municipal.

2. — Acercamiento entre concejales y vecinos.
3. — Actuación inmediata en problemas punteros.

R.I.A.
1. — Cambio en el criterio de gestión, entendiendo el 

Ayuntamiento como una empresa.
2. — Actuar en materia de seguridad-paro-endeudamiento.
3. — Plan de rehabilitación de la ciudad.

C.E.D.
1. — Rechazo de los políticos de oficio.
2. — Creación de un nuevo Plan Medioambiental, «Hena

res Vivo», que respete las márgenes del río.
3. — Implantación del Buho-Bus y el bici-carril.

C.D.S.
1. — Política de solidaridad encaminada a mejorar la cali

dad de vida.
2. — Incremento de la Asociación de Recursos racionali

zando el gasto público.
3. — Desarrollo de un Plan de Vivienda Social.

El N° 1 de IU 
rechaza un 
puesto en la 
Asamblea

Los rumores sobre la 
candudatura de Rafael 
García Poveda como n" 11 
en las listas de IU para la 
Asamblea de Madrid, no se 
han confirmado, y ha sido 
el propio protagonista 
quien ha rechazado ocupar 
este preferente puesto para 
las próximas elecciones del 
26 de mayo.

García Poveda declaró 
que «todo fue una simple 
sugerencia del órgano cen
tral del partido en la Re
gión, para un puesto con 
todas las posibilidades de 
salir elegido».

Sin embargo a última 
hora y ante las reticencias 
de Poveda, se creyó conve
niente que fuera otro el 
nombre del candidato, para 
que así, el n° 1 de la candi
datura de Alcalá asumiera 
con total exclusividad su 
compromiso público para 
este Ayuntamiento.

GARCIA POVEDA  
QUIERE CENTRARSE 

EN LAS MUNICIPALES

Por otro lado, el Consejo 
Político de la Región, de 
IU, no se ha hecho eco de 
las propuestas planteadas 
por los miembros alcalaínos 
del partido, para sectoriali- 
zar el trabajo de campaña 
en toda la Comunidad. Esta 
negativa, parece haber in
fluido directamente para 
que García'Poveda, se haya 
centrado totalmente en la 
Alcaldía de esta localidad.

Este partido, traza unas 
previsiones de voto en tor
no a la obtención de 6 con
cejales, dos más de los que 
actualmente tiene.

dr
Restaurante

, c y

&

< y
Gran Salón
Junto Piscina Municipal

MECO
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Con la tradicional pegada ensacárteles

Los partidos alcalaínos se ponen en marcha
\

X  las cero horas del pasado día 10, los partidos
políticos alcalaínos, pusieron en marcha 

la máquina electoral que ya venían engrasando 
desde hacía unos meses con diferentes actos 

y con la presencia frecuente de algunos de los dirigentes 
más destacados de cada partido en Alcalá de Henares 

y otras localidades del Corredor. 
La noche alcalaína, habitualmente tranquila si se 

trata de un jueves cualquiera, se vio 
atravesada por la presencia de pequeños grupos 

de personas cargadas con muchos papeles, escobas y 
cubos llenos de cola. La pegada de carteles, 

un acontecimiento ya clásico en los sistemas democráticos, 
hizo salir a la calle, por primera vez en período 

de campaña electoral, a casi todos los 
candidatos a la Alcaldía de la ciudad. El motivo 

era el mismo, ser ellos personalmente quienes comenzasen
el ritual de hacer todo lo posible 

Por conseguir los votos que tes den la victoria 
en las elecciones y, en consecuencia, los instrumentos 

necesarios para poder regir durante cuatro años 
los destinos del municipio.

t ;  numero 1 bociansta contempla y erfgomina su propia imagen.

Los primeros carteles de Esther García tcandidata por el PP), quedaron algo arrugauos

El amanecer del día diez no 
fue exactamente igual que lo 
había sido el del día nueve 
porque la fisonomía de la ciu
dad era ligeramente distinta. 
Sin embargo, no hubo que 
abrir desmesuradamente los 
ojos esa mañana porque la pe
gada de carteles se cebó en el 
centro de la ciudad pero dejó 
partes en las que no parecían 
existir las elecciones.

En cuanto a la actitud de los 
diferentes candidatos a los que 
se pudo ver trabajando en el 
noble arte de pegar carteles 
donde haya un buen sitio, no 
todos participaron en la fiesta

con el mismo ímpetu, al igual 
que no todos han planteado su 
campaña electoral del mismo 
modo.

La candidatura del Partido 
Popular ha sido la que mayor 
polémica ha levantado en los 
últimos días debido a las con
secuencias que ha supuesto su 
formación. Lo que la candida- 
ta popular a la Alcaldía, Est
her García Romero-Nieva, ca
lificaba la noche de la pegada 
como una candidatura «reno
vadora, integrada por gente 
joven pero con experiencia y 
personas de más edad pero 
coa espíritu joven», ha provo

Á
L os s o c ia lis ta s  s e  d ir ig e n  h a c ia  

u n a  « d e c is ió n  d e  p ro g reso »

cado la dimisión del presidente 
del Partido Popular en Alcalá 
de Henares por no estar de 
acuerdo con el modo en que 
se había conformado. Esther

García ha planteado su cam
paña dé una manera «limpia, 
no vamos a entrar para nada 
en provocaciones personales». 
I.;t candidata popular vaticinó 
un descenso del PSOE y la 
práctica desaparición del 
C’DS. Por su parte. José Fer
nández Acero, el número uno 
de los centristas, se mostró 
muy ilusionado con los resulta
dos que partí su partido pue
den traer estos comicios. El 
candidato del CDS dijo tam
bién que habían organizado 
las pegadas con ánimo de no 
ensuciar la ciudad. Quizá por

do a su candidato. Rafael Gar
cía Poveda, en los lugares más 
elevados de la ciudad. A pesar 
de la competencia existente 
entre unos partidos v otros, y 
de ver a sus compañeros traba
jando afanosamente. García 
Poveda era el candidato me
nos entusiasmado con la pega
da de carteles, acto que califi
có de «liturgia un poco absur
da». La campaña de Izquierda 
Unidti será «tranquila, dedica
da a explicar las propuestas 
que se hacen». Por su parte, 
el actual alcalde de la ciudad. 
Florencio Campos, candidato

L os p o p u la r e s  
s e  id e n tif ic a n

co n  la  id e a  

d e  e fic a c ia

ello el C'DS ha preferido las 
farolas a las paredes. En lucha 
por el terreno en el que colo
car la foto, el Centro Demo
crático y Social se ha encontra
do con Izquierda Unida, otro 
grupo que también ha coloca

por el PSOE a la reelección 
señaló que la idea de su parti
do es hacer una campaña un 
tanto novedosa en la que los 
actos tradicionales se combi
narás con actividades sectoria
les que expliquen aspectos
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Reportaje

«IU t ie n e

otro  valor» y  
«La fu e rza  d e l d iá lo g o »  

d e l CDS,
so n  lo s  e s ló g a n e s  

d e l tercer  y

cu a rto  p a rtid o  d e l E s ta d o

concretos del programa a co
lectivos determinadas que 
puedan estar más interesados 
en lo particular que en el pro
grama considerado globalmen
te.

Al resto de los partidos poli- ’

ticos que se presentan a las 
elecciones no se les vió por el 
centro de la ciudad, lugar pre
ferido por las formaciones 
para llevar a cabo la pegada de 
carteles, aunque la presencia 
de carteles en la ciudad de-

Elcabeza 
de lista de IU 
denota cierta 

experiencia

«ote

Nuevas tecnologías para la pegada oei CDS.

muestra que también se afana
ron esa noche en dejar cons
tancia de su existencia. Este 
ha sido el caso del PRIM o de 
falange Española de las 
IONS. Otras candidaturas, 
como la de los Renovadores 
Independientes de Alcalá, aún 
no se han puesto en marcha v 
han decidido dejar pasar unos 
días.

La noche del diez de mavo

fue el comienzo de una carrera 
que llegará hasta el día 24 en 
que finaliza el período de cam
paña para dejar lugar a un día 
de reflexión como antesala a la 
fecha definitiva, el 26 de 
mayo, que será la que servirá 
para hacer balance de todo 
aquello a lo que cada partido 
se haya dedicado durante el 
período de campaña electoral.

LIMPIEZAS CHAO



PEDRO DE LA VEGA ZAYAS
CANDIDATO A ALCALDE POR

MECO
i n
izquierda unida 
madrid

Porque nosotros lo tenemos muy claro, la Ley y los 
Derechos sólo tienen un camino, que es nuestras 
obligaciones con quien ha confiado en nosotros.
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Pancarta de reivindicación en el pórtico de la Universidad.

Encierro del personal 
laboral universitario 
para defender sus 
reivindicaciones laborales
— P iden  el 9% d e  in c rem en to  sa la ria l y u n a  ley

de  funcionalización

Se encuentran encerrados 
en las dependencias del Recto
rado de la Universidad de Al
calá de Henares, los miembros 
del personal laboral de este 
Centro, que acusan a la Admi
nistración de haber bloqueado 
cualquier tipo de negociación 
desde el 25 de enero.

Este encierro convocado a 
nivel nacional, es la segunda 
de las medidas de fuerza toma
das por los Comités de Empre
sa, ya que la primera fue un 
encierro en la Secretaría de 
Estado. El pasado día 6, una 
Comisión Negociadora mantu
vo una reunión a nivel estatal, 
pero sin concretar ningún tipo 
de acuerdo. Las reivindicacio
nes planteadas son un incre
mento salarial del 9%, el ajus
te del Convenio firmado en

19X9 que aún no ha sido apli
cado, y queda pendiente la 
Ley de Funcionalización, que 
no ha sido negociada ni con 
sindicatos ni con trabajadores, 
quejándose éstos de la obliga
ción de presentarse y aprobar 
por dos veces la misma oposi
ción.

Los días 7 y X se cerraron las 
comisiones negociadoras, tras 
dos reuniones paritarias que se 
rompieron a última hora. 
Como última medida de fuer
za, convocarán tres jornadas 
de huelga, los días 17, 21 y 22 
de este mes. Si no existe nin
gún intento de negociar por 
parte de la Administración, 
continuarán los encierros en 
los Rectorados.

FORO

Entre los trabajadores de la Base Aérea

23 heridos en la 
concentración del día 13

Las huelgas colapsan el mundo laboral 
de la Comunidad de Madrid

— Las ex p ec ta tiv a s  d e  m ejoría  son  m ínim as

El día 13 de este mes tuvo 
lugar una reunión, a las 12 ho
ras, entre el director de Perso
nal y el Comité de Empresa de 
CC.OO., en un nuevo intento 
de llegar a un acuerdo en los 
puntos conflictivos salariales, 
de despido y jubilación antici
pada. La convocatoria finalizó 
sin avance en las negociacio
nes.

El mismo día los trabajado
res de la Base de Torrejón, se 
concentraron a las 6 de la tar
de frente al Ministerio de De
fensa, bajo una vigilancia fuer
te de 9 DKV de antidisturbios.

La manifestación recorrió 
las inmediaciones del Ministe
rio de Defensa, cortando el 
tráfico y terminando con una 
sentada en el Paseo de la Cas
tellana, impidiendo la circula
ción por la misma.

La Policía dio el aviso de 5 
minutos para desalojar la cal
zada, a lo que los trabajadores 
no obedecieron. Debido a esto 
poco antes de las siete de la 
tarde, las Fuerzas Antidistur
bios cargaron violentamente 
contra los trabajadores, resul
tando 23 de ellos heridos de 
diversa consideración.

Tras estos incidentes se diri
gieron al Juzgado de la Plaza 
Castilla para poner una denun
cia, pero se les impidió la en
trada alegándoles el no llevar
la redactada. Allí mismo ela
boraron una denuncia colecti
va que sí fue aceptada.

Los trabajadores se dirigie
ron entonces a la Casa de So
corro de la calle Valdeccderas, 
donde fueron atendidos los he
ridos, a excepción de los más 
graves que fueron trasladados 
al Hospital de la Paz y a la 
Cruz Roja de Reina Victoria.

El propio Comité de Em
presa de CC.OO. nos ha infor
mado de que el día 1(S y 17 
tendrá lugar una nueva con
centración de trabajadores a 
las 12 horas, dentro de la Base 
torrejonera.

«Estamos vigilados por 400 
soldados armados y acompa
ñados de perros, como el vier
nes pasado, que impedirán la 
salida de los recintos...», de
claró Félix Núñez, un trabaja
dor de la Base.

El día 17 por la tarde se ce
lebrará también una nueva 
reunión e intento de negocia
ción con el director de Perso
nal.

Siguiendo el programa de
actuación, para la semana del 
20 al 24 de este mes, serán fi
jados paros parciales de 4 ho
ras (de X a 12 horas), fuera del 
recinto de la Base.

Si para estas fechas no se 
hubiera llegado a un acuerdo, 
se convocarán dos días de 
huelga.

Miembros del Comité de 
CC.OO., nos comunicaron su 
desagrado, tristeza y preocu
pación respecto a los inciden
tes del día 13.

Más de 100.000 trabajadores 
han tomado parte en las 27 
huelgas que han tenido lugar 
desde mediados del mes de 
abril en la Comunidad de Ma
drid, según cálculos de la Or
ganización Regional de Comi
siones Obreras.

El primer sector en manifes
tarse en demanda de mejorías 
salariales fue el de la construc
ción. al que han seguido Tele
fónica y Rente, donde se pu
sieron en huelga 16.000 y 
11.000 trabajadores respecti
vamente. También hubo con
flictos laborales en Mercama- 
drid. Gas Madrid y el Cuerpo 
ilc Bomberos de la Comuni

dad. Ya hay previstas movili
zaciones para lo que resta del 
mes de mayo, los fruteros del 
de Mercamadrid no trabajaron 
los días 3 y 4, los encargados 
del servicio de recogida de ba
suras de Alcobendas realiza
ron también sus paros, y a Ibe
ria le tocó el día 7.

Pero tal vez la huelga de 
más gravedad fue la protagoni
zada por los trabajadores de 
Telefónica el pasado día X, 
donde varias personas, poli
cías y trabajadores, resultaron 
heridas durante esta jornada 
secundada en toda España. 
Los más graves incidentes se

produjeron en Madrid y Zara
goza donde hubo 26 heridos 
por los enfrentamientos entre 
policías y manifestantes. El 
paro fue secundado por el 
50% según la Compañía y del 
X()% según los sindicatos.

El incremento salarial míni
mo obtenido por los 700.000 
trabajadores que durante el 
primer trimestre de este año 
han firmado o revisado sus 
convenios, es del X,5% frente 
al X,7% de media nacional, se
gún Comisiones Obreras, que 
añade además que el número 
total de trabajadores de la re
gión es de un millón y medio.
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Consumir en Azuqueca de Henares
Por su gran expansión industrial y  demográfica podría pensarse en Azuqueca de Henares 

como en el paraíso del pequeño empresario; nada más lejos de la realidad.
Durante años los pequeños comercios han escaseado en el municipio. Pasear por las calles 

del pueblo con la idea de ver escaparates para adquirir ropa o calzado, resultaba una vana ilusión.
Ha sido en este año 1991 cuando el aspecto del pueblo ha comenzado a variar.

Durante años los pequeños 
comercios han escaseado en el 
municipio. Pasear por las ca
lles del pueblo con la idea de 
ver escaparates para adquirir 
ropa o calzado resultaba una 
vana ilusión. Ha sido en este 
año 1991 cuando el aspecto del 
pueblo ha comenzado a variar.

A diez minutos de Guadala- 
jara y Alcalá de Henares y po
cos más de Madrid, los habi
tantes de Azuqueca se han 
acostumbrado a desplazarse a 
estas ciudades para efectuar 
sus compras. Poco a poco esta 
situación se ha ido alterando, 
con remisión comienzan a ins
talarse pequeños comercios de 
todo tipo que dan color y va
riedad a las calles, al mismo 
tiempo que crean la ilusión de 
separar la distancia entre bar 
y bar, establecimientos que no 
hay que esforzarse en buscar.

Si el que la población se ha
lle tan cercana a grandes ciu-’ 
dades es un problema a la 
hora de crear competencia, no 
lo es menos el mercadillo que 
todos los miércoles se acomo
da en las calles de Azuqueca.

DE COMPRAS 
POR EL MERCADILLO

Frutas y verduras, calzado y 
complementos, todo tipo de 
ropa y telas... son algunos de 
los artículos que ofrecen al vi
sitante. Los bajos precios, que 
a veces no lo son tanto dada

la calidad del producto, unido 
al ambiente festivo y a la nece
sidad que tienen las amas de 
casa de un mercado de abas
tos, hacen que la cita de los 
miércoles para muchos de los 
azudenses sea casi obligatoria.

Como en todo mercadillo 
que se precie la picaresca y a 
veces el engaño surgen con fa

cilidad. ¿A quién no le ha su
cedido que deseando comprar 
ese producto que tan saludable 
se exhibe, al llegar a casa se 
ha encontrado con aquel otro 
de peor calidad que hábilmen-

«La m ayoría  de  
las c o n su lta s  se  
re fie ren  a  te m a s  

d e  vivienda»

te despachan? O por más que 
tan sólo desees 2 kilos de un 
fruto, te convenzen para llevar 
cinco de los que la mitad se 
pondrán malos antes de haber
los consumido. Puede que tal 
vez al pedir el valor de lo com

prado te den una cifra y al re- 
glamar la cuenta veras que te 
querían sisar veinte duros.

Los productos se exhiben 
sin precio, por lo cual este 
puede variar según sus crite
rios, la etiqueta en la que debe 
figurar la calidad del producto 
y su procedencia no aparece y 
otras normas que se deben res
petar en todo país Europeo no 
se acatan. Ante tanta anoma
lía al consumidor de Azuqueca 
tan sólo le queda una esperan
za la O.M.I.C., esperanza a la 
que en casos como este no re
curren.

LA OFICINA MUNICIPAL 
DE INFORMACION 
AL CONSUMIDOR

La OMIC situada en depen
dencias del Ayuntamiento 
abrió sus puertas en diciembre 
de 1990, en ella José Raúl

( astro informa, asesora y tra
mita reclamaciones en mate
rias de consumo.

«Hasta el momento —co
menta José Raúl Castro— 
además de atender a todo el 
que por aquí se acerca he rea
lizado dos campañas en el pue- 
hlo, una de textil y otra de cal
zado, a las que debo añadir 
una tercera que se llevó a cabo 
tras el revuelo que surguió con 
la calidad de las hamburgue
sas. Los resultados de estas 
campañas han sido satisfacto
rios con relación al calzado, 
encontrando anomalías en el 
etiquetado de algún estableci
miento que se dedica a la ven
ta de prendas textiles, respecto 
a las hamburguesas todas son 
de buena calidad».

Para la OMIC el tema del 
mercadillo es complicado; «en 
estas campañas de inspección 
también he visitado el merca
dillo —señala el responsable 
de la oficina del consumidor— 
. El etiquetado suele ser defi
ciente sobre todo en cuanto a 
textil se refiere, en calzado es 
más difícil porque traen a la 
vista el etiquetado de fábrica. 
Lo que sí nos hemos encontra
do alguna vez es calzado del 
que no se conoce la proceden
cia».

Pero no es el mercadillo lo 
que más preocupa a los azu
denses, sus consultas se remi
ten en la mayoría de los casos 
a temas de vivienda; compra, 
venta o problemas con comu
nidades de vecinos.

Hasta el momento 68 han 
sido las consultas realizadas en 
esta oficina del Consumidor. 
Las campañas publicitarias en 
televisión y los reglamos me
diante anuncios, han ayudado 
a que los consumidores co- 
menzemos a darnos cuenta de 
la existencia de unos derechos, 
que deben respetarse y cuando 
no es así sepamos que se pue
de reclamar.

Marisa HIGUERAS

CLASIFICACION POR TEMAS DE LAS CONSULTAS-----
Y DEMANDAS RECIBIDAS EN LA «OMIC»

—Vivienda (compra, venta, comunidades de vecinos) .........................................  25%
—Competencias municipales (ruidos, urbanismo, recaudación) ...........................  15%
—Sin clasificar ...........................................................................................................  13%
—Bienestar S ocia l......................................................................................................  12%
—Servicios profesionales

(fontaneros, dentistas, fotógrafos, instaladores eléctricos, etc.) ......................... 9%
—Servicios varios (talleres de coches, zapaterías, ópticas, mercerías, etc.) . . . .  9%
—Suministro eléctrico (Hidroeléctrica) ..................................................................  4%
—Muebles (instalación y v e n ta ) ...............................................................................  5%
—B ancos................................................................................................................... 1,5%
—B ares .....................................................................................................................  1,5%
—Medio Ambiente .................................................................................................  1,5%
—Supermercados y autoservicios ..........................................................................  1,2%



LO ESTABAMOS

ESPERANDO

* La información que más te
interesa, la que está cerca de tí,
todo lo que quieres oír y todo
lo que quieres decir,
porque ya era hora de tener algo
nuestro.

A partir de ¡YA! 
iniciamos una 
sección de 
anuncios gratis 
donde puedes 
encontrar todo 
lo que buscas.
Si quieres 
anunciarte 
sólo tienes que 
mandar el cupón

del Henares

í . . - v . í - S 'v . - '. .  : V
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Asistieron unas cinco mil personas

Exito del concierto 
de «Celtas Cortos»

El sábado día cuatro de mayo tuvo lugar en la Plaza de 
Toros de Alcalá de Henares un concierto del grupo valliso
letano Celtas Cortos, incluido en el programa de actos que 
se ha llevado a cabo con motivo de las Fiestas del Dos de 
Mayo.

La actuación, cuyo comien
zo estaba previsto a las diez de 
la noche, comenzó con un 
cuarto de hora de retraso y se 
prolongó hasta pasadas las 
once y media. Durante esa 
hora y media aproximadamen
te que duró e¡ concierto, las 
casi cinco mil personas que 
acudieron a presenciarlo pu
dieron disfrutar de una música 
de las que hacen bailar y sal
tar, así como de unas letras 
que mucha gente cantó. Y es 
que este grupo, de un escaso 
tiempo a esta parte, está en 
boca de muchas personas.

Celtas Cortos hacen una 
música basada fundamental
mente en ritmos propios de un 
folk de minorías, la música 
celta. No por ello, sin embar
go, renuncian a otros estilos 
musicales de carácter más ma
sivo. Además sus letras cuentan 
historias muy diversas, en Al
calá hicieron muestra de esta 
variedad empezando a los po
cos minutos de haber comen
zado el concierto con un alega-

L as  le t r a s  d e  

la s  c a n c io n e s  d e  

C e lta s  C o r to s  

e n c a n ta r o n  

a l p ú b lic o  a lc a la ín o

to, primero hablado y luego en 
forma de canción, en favor de 
la insumisión. Rápidamente, 
el público fue ya incondicio
nal. Después hablaron de eco
logía, amor y cosas disparata
das y los asistentes acompaña
ron con sus voces y sus bailes.

A Celtas Cortos les ha llega
do el éxito hace tan solo unos 
pocos meses, después de llevar 
cinco años tocando juntos. El 
apoyo que les muestra la gente 
en sus conciertos hace pensar 
en una existencia estable de 
esta formación al menos por el 
momento y en la media en que 
ello dependa del público.

Presentación del libro del 
Plan Verde en la 2a Feria 
de la Planta y de la Flor
—  C ontó con  la p re sen c ia  d e l a lcalde,

Florencio  C am pos

El pasado día 8 se presentó en la Capilla del Oidor en 
Alcalá de Henares, una publicación de la Concejalía de 
Medio Ambiente, coincidiendo con la segunda Feria de la 
Planta y la Flor, organizada por el Ayuntamiento.

El libro, que lleva el mismo 
título que el programa de ac
tuación de esta Concejalía. 
Plan Verde, expone los objeti
vos que hace cuatro años plan
teó esta corporación municipal 
en su programa de Gobierno, 
y que iban dedicados funda
mentalmente a la transforma
ción de Alcalá en una ciudad 
verde. Además se quiere recu
perar las márgenes del río, 
continuar la repoblación de ár
boles y arbustos, y sobre todo, 
y según palabras del concejal 
de Medio Ambiente, José Luis 
Herrero, a crear en la pobla
ción alcalaína una sensibiliza
ción por el respeto medioam
biental.

En este acto de presenta
ción, también estuvieron pre
sentes los responsables de ela
borar este libro, encabezados

por la ingeniero-agrícola Lau
ra Muñoz, y el máximo repre
sentante municipal, Florencio 
Campos. Este último se encar
gó de elogiar la labor realizada 
durante estos últimos cuatro 
años, en favor de una educa
ción medioambiental en la que
sean partícipes todos los veci
nos de la ciudad.

Todos los encargados de la 
presentación de la publica
ción, coincidieron en agrade
cer la colaboración de los que 
han contribuido con su traba
jo, a que el libro saliera a la 
luz.

La 2.a Feria de la Planta y 
la Flor, se celebrará durante 
los próximos días 10, 11 y 12 
de mayo, donde habrá una ex
hibición de arte floral por los 
participantes de la Feria en la 
Plaza de Cervantes.

n,*»i
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Primera muestra de flora y fauna de la provincia

Alovera, sede de la Escuela 
Provincial de Naturaleza

Marisa HIGUERAS

En este mes de mayo se ha 
puesto en marcha en la locali
dad de Alovera una nueva ini
ciativa escolar, la escuela pro
vincial de naturaleza. El pro
yecto, que se inauguraba el 
pasado día ocho en la finca 
agropecuaria que la Diputa
ción de Guadalajara posee en 
el término municipal de Alo- 
vera, pretende ser el comple
mento práctico que todos los 
escolares necesitan en sus es
tudios de naturaleza.

Antonio Aljama, director 
de la escuela, expresaba en 
esta inauguración su deseo de 
que «el proyecto sirva para 
acercar al joven al medio am

biente y así hacerle ver que la 
naturaleza es fundamental 
para todos».

La escuela de naturaleza se 
compone de un jardín con 
plantas apícolas en el que se 
intenta reflejar el ecosistema 
de la zona, invernadero, vive
ros y una huerta escolar donde 
los visitantes se iniciarán en el 
cuidado y mantenimiento de 
plantas y productos. Una sala 
de fauna provincial con toda 
clase de animales, desde los 
unicelulares hasta los mamífe
ros, expuestos en vitrinas o pa
neles electrónicos; una segun
da sala dedicada a razas do
mésticas y un salón para pro
yecciones y conferencias cons
tituyen la parte interior

El centro podrá ser visitado 
por escolares de toda la pro
vincia en recorridos de un día 
o media jornada. Para que los 
colegios sepan de la existencia 
de esta escuela de naturaleza 
se mandarán a los centros sen
cillos folletos explicativos don
de se dará a conocer el proyec
to y se indicará cómo contac
tar para establecer día y hora 
de visita. En un futuro se es
pera que puedan disfrutar de 
esta iniciativa los escolares de 
otras provincias.

Paralelamente se inaugura
ba en la misma finca el centro 
de reproducción de animales, 
donde se realizarán prácticas 
de inseminación artificial en 
ganado ovino y vacuno.

Alcalá se convierte en el 
centro del programa 
comunitario «Juventud 
con Europa» de cursos 
de intercambio
—  P a r t ic ip a n  t r e in t a  jó v e n e s  d e  tre s  

C o m u n id a d e s

Alcalá de Henares acoge a 
treinta jóvenes en un curso de 
formación de técnicos de inter
cambios internacionales de ju
ventud, dentro del Programa 
Europeo «La juventud con 
Europa».

Estos cursos técnicos se han 
celebrado entre los días 6 al 12 
de este mes, patrocinados por 
el Instituto de la Juventud de 
la Comunidad de Madrid y 
con la colaboración de la Con
cejalía de Juventud del Ayun
tamiento de la ciudad.

Un total de treinta jóvenes, 
procedentes de las Comunida
des Autónomas de Asturias, 
Murcia y Madrid, tomaron 
parte en estos Seminarios, que 
tienen por objeto formar téc
nicos capaces de planificar, or
ganizar y gestionar intercam
bios de jóvenes en el marco de 
las iniciativas de la Comunidad 
Europea. Además, se ha que
rido fomentar la movilidad de 
aquéllos entre los diferentes

países miembros, con el obje
to específico de buscar una 
«Europa sin Fronteras».

Estos cursos desarrollados 
de forma intensiva, giran en 
torno al conocimiento de la 
política social y de movilidad 
por Europa, en los que toma 
cuerpo la dinámica intercultu
ral, así como los trabajos prác
ticos de planificación y organi
zación de programas como 
«Juventud con Europa - Eras- 
mus - Comett - o Jóvenes Tra
bajadores».

Los ponentes han sido los 
técnicos y responsables de la 
gestión de programas de inter
cambios de la Administración 
Autonómica y del Instituto de 
la Juventud, la directora de 
Bureau d'Echanges de Bruse
las y del presidente del Conse
jo de la Juventud en España.

La financiación de estos cur
sos ha corrido a cabo del Insti
tuto de la Juventud, dentro del 
Programa Comunitario.

r .......................................................................n
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Se suscribe a «El Reflejo del Henares» por UN AÑO □
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Y PRORROG ABLE HASTA NUEVO AVISO 

Para el abono de su suscripción remite:

Cheque adjunto núm.-----------------------------------------------

Banco/Caja---------------------------------------------------------------
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N" de Cuenta-

----  Tiempo libre —
de la mujer alcalaína

De todos los datos que nos ha facilitado podemos hacer el 
siguiente resumen:

—El tiempo libre de las mujeres encuestadas está funda
mentalmente orientado al interior del hogar y de la vida do
méstica (TV, 46,0%; leer 44,2%; punto 41%).

—Solamente un quinto de las encuestadas (24,1%) dice ha
ber realizado algún tipo de curso en el último mes, porcentaje 
que disminuye enormemente según- aumenta la edad y las 
mujeres están casadas.

—Aproximadamente la mitad de las mujeres dice que en
contraría dificultades para asistir a algún curso, debido sobre 
todo a la falta de materias, de tiempo y/o a la realización de 
las tareas caseras, sobre todo en el caso de las mujeres casa
das. Puestas a elegir un horario, prefieren la tarde, aunque 
hay personas que han citado las mañanas o la noche como 
horarios más apetecibles.
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Inaugurada la exposición 
sobre la recuperación del 
Patrimonio Histórico
alcalaíno

El pasado viernes, día 10. 
fue inaugurada en el Colegio 
Mayor de San Ildefonso la ex
posición «Arquitectura para 
una ciudad y Universidad re
cuperadas», en un acto que 
contó con la presencia de la 
nueva directora general de Vi
vienda del Ministerio de In
fraestructuras, Margarita Nar- 
vona, el decano del Colegio de 
Arquitectos de Madrid, Luis 
Rey, el rector de la- Universi
dad de Alcalá de Henares, 
Manuel Gala, y el alcalde de 
la Ciudad, Florencio Campos.

Esta exposición es la am
pliación de otra que ya se llevó 
a cabo hace unos meses en el 
Círculo de Bellas Artes de 
Madrid y muestra los trabajos

de recuperación de la ciudad 
de Alcalá de Henares la Uni
versidad, incluyendo el Cam
pus, en el que se está llevando 
a cabo la construcción del que 
será el Jardín Botánico más 

< grande de Europa y que lleva
rá el nombre de Juan Carlos 
I. La exposición cuenta con 20 
proyectos más de los que se 
expusieron en Madrid, que in
tegran a la ciudad y a la Uni
versidad y ciento veinte pane
les con fotografías, perspecti
vas y documentación de todos 
los edificios y obras. Estos tra
bajos que aparecen agrupados 
en la exposición en tres apar
tados, recuperación de edifi
cios universitarios, nuevas ar
quitecturas en el Campus y 
proyectos e infraestructuras

Personalidades que inauguraron la exposición.

promovidos para usos institu
cionales, se vienen realizando 
desde 1985 y han supuesto una 
inversión de más de veinte mil 
millones de pesetas.

Durante la inauguración. 
Manuel Gala destacó la mues
tra como una exposición viva 
y un proyecto único en el que 
todos los alcalaínos y diversos

organismos de Madrid están 
colaborando. El alcalde de la 
ciudad también resaltó el au- 
namiento de fuerzas que ha 
hecho posible el proyecto.

PROGRAMA DE FIESTAS DE SAN ISIDRO 91 EN AZUQUECA

MIERCOLES DIA 15

10,00 h.: DIANA Y PASACALLES 
amenizado por la charanga «LOS MA
NOLOS», que recorrerá, partiendo del 
Ayuntamiento diversas calles de nues
tra localidad.

10.30 h.: Torneo abierto de PELO
TA A PALA, organizado por el Club 
de Pelota Azuqueca en el Frontón de 
Vicasa.

10.30 h.: En el Polideportivo munici
pal, organizado por la Asociación Azu
queca Fútbol Sala, interesante Torneo, 
que se abrirá con un partido de alevi
nes: VALLEJO - ASOC. FUTBOL 
SALA.

SEMIFINALES

— l t ,30 b.: A DEL RIO - AVENI
DA.

12.30 h.: E. DEL MAR - AZ. F. 
SALA.

11.30 h.: Organizado por F.P. y 
B.U.P., «DUATLON» (Bicicleta y Ca
rrera Pedrestre). Inscripciones hasta el 
día 13 en ambos institutos por la maña
na.

12.00 h.: MISA SOLEMNE en la 
Iglesia San Miguel, PROCESION Y 
BENDICION DE CAMPOS.

14.00 h.: BAILE VERMOUTH en 
la Plazoleta del Centro Cultural.

17.00 h.: Presentación al pueblo de 
Azuqueca de la Agrupación Musical v 
Folclórica «El Vallejo». La actuación 
tendrá lugar en la Casa de la Cultura.

18.00 h.: La tradicional FIESTA DE 
LA ESPIGA, volverá a llenar las calles 
de Azuqueca de alegría y color, par
tiendo de la Plaza de la Constitución.

¡Ah! Habrá limonada para los mayo
res y refrescos para los pequeños.
21,00 h.: En la Plazoleta de la Casa de 
la Cultura, y patrocinado por la Caja 
de Ahorros de Guadalajara, GRAN 
BAILE ATRACCION con la OR
QUESTA ALCATRAZ. (Introducir 
foto y sipnosis).

24.00 h.: En la Plaza de la Constitu
ción GRAN CASTILLO DE FUE
GOS ARTIFICIALES.

JUEVES DIA 26

20,00 h.: Actuación en la Plazoleta 
de la Casa de la Cultura, de uno de los 
grupos más asiduos en las fiestas azu- 
denses, son los alcalaínos de EXODO.

VIERNES DIA 17

19.00 h.: En la Plazoleta de la Casa 
de la Cultura, y dentro de la programa
ción cultural organizada en colabora
ción con la Consejería de Cultura de la 
Junta de Comunidades, actuación del 
grupo manchego de folk, CLAVILE- 
ÑO.

21.00 h.: Aunque el refrán dice que 
«nadie es profeta en su tierra». ETI
QUETA NEGRA, nos ha demostrado 
que esto no es así. y para confirmarlo 
un año más, los tendremos en la Plazo
leta de la Casa de la Cultura.

SABADO DIA 18

10.00 h.: Diana y Pasacalles ameni
zada por la Charanga «LOS MANO
LOS». que recorrerán diversas calles 
de la localidad.

10.00 h.: Prueba ciclista «TROFEO 
SAN ISIDRO», organizada por la 
Peña Ciclista J. Luis Viejo.

10.00 h.: FINAL DEL TORNEO 
DE FUTBOL SALA organizado por la 
Asociación Azuqueca Fútbol Sala, en 
el Polideportivo Municipal.

11.30 h.: Organizado por el Club de 
Tenis Azuqueca. se disputará en el 
Complejo Deportivo San Miguel, las fi
nales del TROFEO SAN ISIDRO DE 
TENIS.

11.30 h.: Final Indv. Femenina.
13,(K) h.: Final Indv. Masculina.
16.30 h.: Final Dobles Masculino.
18.00 h.: Final Individual Masculino.
12.00 h.: En la Casa de la Cultura, 

para los más pequeños, festival infantil 
con el mejor grupo del país: LA CA
RRACA.

14.00 h.: BAILE VERMOUTH en 
la Plaza de la Constitución.

16.00 h.: En la Sala de Exposiciones 
de la Casa de la Cultura, v organizado 
por el Club de Ajedrez V TORNEO 
ABIERTO DE AJEDREZ SAN ISI
DRO 1991.

En la Casa de la Cultura, actuación 
de la REVISTA DE VARIEDADES 
«LA MADRILEÑA», encabezada por 
el gran humorista y cantante MANO
LO DE VEGA, que estará acompaña

do por un ballet, una vedette de prime
ra fila y una cantante de canción espa
ñola.

17.00 h.: Función especial 3.a Edad, 
organizada por la Concejalía de Bie
nestar Social.

20.00 h.: Función Público en gene
ral. Precio: 200 ptas.
23,00 h.: Actuación de la simpar OR
QUESTA ESPECTACULO «VIEJA 
BANDA», en la Plazoleta de la Casa 
de la Cultura.

DOMINGO DIA 19

10.00 h.: DIANA Y PASACA
LLES.

10.30 h.: El Club Balonmano Azu
queca. organiza en el Polideportivo 
Municipal el «IV MEMORIAL CE
SAR MERINO DE BALONMANO».

10.30 h.: SEL. GUADA - CBM 
AZUQUECA. Cat. Juvenil Femenino.

11.30 h.: BM TOLEDO - GAF 
AZUQUECA. Infantil Femenino.

11.30 h.: BM BOLEDO - GAF 
AZUQUECA. Alevín Masculino. (Po
lideportivo GAF).

12.30 h.: BM TOLEDO - CBM 
AZUQUECA. Sénior Masculino.

10.00 h.: Finales V TORNEO 
ABIERTO AJEDREZ SAN ISIDRO 
91. en la Sala de Exposiciones de la 
Casa de la Cultura de Azuqueca.

21.00 h.: FIN DE FIESTA a cargo 
de la gran orquesta valenciana ETHEL 
Y MALVARROSA, en la Plazoleta de 
la Casa de la Cultura.

.INDESER, S.L. C O M P R A  - V E N  T A  D  E  P I S O S  

A  S E S O  R I A  F I S C A  L  Y  C O N T A  B  L  E

I N D C/ Tala manca, 5, /" Izda. — Tfnos.: 882 98 37 - 882 98 36 
28805 ALCALA I)E HENARES (Madrid)
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Ecologistas y vecinos del Val se 
suman a la campaña en contra de 
las pilas botón

l,;i Coordinadora Madrileña 
de Defensa de la Naturaleza y 
la Asociación de Vecinos de 
El Val, entregaron el pasado 
día X cerca de cien mil pilas 
contaminantes al ministro de 
Obras Públicas e Infraestruc
turas, José Borrell.

Este acto simbólico preten
de ser una llamada de atención 
para que en la fabricación de 
estos productos no se utilicen 
sustancias tóxicas. Los ecolo
gistas de Comaden y la asocia
ción vecinal consideran que la 
campaña de recogida de pilas 
usadas iniciada por el MOPU, 
no ha dado los resultados es
perados. Sus críticas se cen
tran en el grave olvido que se 
ha tenido en la campaña, por 
la no inclusión de la recogida 
de pilas alcalinas consideradas 
tan contaminantes como las 
botón.

Según los ecologistas, las pi
las que entregaron al ministro 
pueden contaminar tanta agua 
como se consume en Madrid 
en una semana, teniendo en 
cuenta que una sola pila botón 
de mercurio intoxica una can
tidad de agua similar a la que 
necesitaría una familia de 5 
personas en toda su vida.

Los vecinos del Val con las energías alternativas
La Asociación de Vecinos del Val en Alcalá de Henares inició el mes pasado una campaña 

de recogida de firmas a favor del cierre y desmantelamiento de las centrales nucleares y por 
las energías alternativas.

Este activo grupo de vecinos puso tres mesas en la Plaza de Cervantes, sumándose así a la 
Iniciativa Legislativa Popular (ILP), promovida a nivel nacional por más de 200 grupos ecolo
gistas, y en la capital por un numeroso grupo de colectivos, asociaciones y partidos políticos, 
entre los que destacan Aedenap, Comaben, Los Verdes, Greenpeace, la Federación Regional 
de Asociaciones de Vecinos e IU, que cuenta con el apoyo de los sindicatos.

I^a forma de la campaña es bstante novedosa y original, pues consiste en promover una ley 
respaldada por más de 500.000 firmas, que obligue a renunciar a la construcción de centrales 
nucleares, que prescriba el cierre de las que funcionen en la actualidad, y prohíba la exporta
ción, importación y tránsito de sustancias y equipos nucleares.

Félix Núñez, portavoz de El Val, denunció que al grave riesgo que este tipo de energía trae 
consigo para la salud de las personas, se unen otros problemas irresolubles como el del alma
cenamiento de residuos y el alto coste económico de la construcción y mantenimiento de las 
centrales. Se muestra además partidario del ahorro energético y de las energías alternativas.

La campaña finalizará el próximo 31 de mayo.
Javier DE ANTONIO

PILA ABANDONADA  
PELIGRO SUELTO

NO LAS TIRES 
A LA BASURA

El Ayuntamiento de Alcalá 
presenta la campaña 
«Alternativas después EGB»

El Ayuntamiento de Alcalá de llenares ha firmado además 
un convenio con la Secretaria de Estado para la Educación 
por el que la ciudad recibe 160 millones de pesetas, que se 
destinarán a la mejora de los colegios.

La campana "Alternativas 
después de EGB» pretende 
dar a conocer todas las posi 
bilidades que existen en Al 
calá para las personas que 
han acabado la escolaridad 
obligatoria y que quieren in
crementar su formación e in
cluso combinar ésta con una 
primera experiencia profesio
nal. Hay muy diversas opcio
nes: programas ocupaciona- 
les, de formación de adultos, 
de educación compensatoria, 
etc.

La Concejalía de Educa
ción ha editado folletos in
formativos, con datos sobre 
todos los cursos, dónde se 
imparten, quiénes van desti
nados o cuándo hay que ma
tricularse.

Es el segundo año que se 
lleva a cabo esta campaña, 
que esta vez ha contado con 
la colaboración de la Direc
ción Territorial de Educa
ción.

Por otra parte, el alcalde, 
Florencio Campos y el secre
tario de Estado para la Edu
cación, Alfredo Pérez Rubal- 
caba, firmaron el 14 de mayo 
un convenio, que fue aproba
do en el pleno del 30 de 
abril, por el que Alcalá ob
tiene 160 millones para in
vertir en los colegios del mu
nicipio. Para el concejal de 
Educación, Urbano Brihue- 
ga, los objetivos del conve
nio son dos: descentralizar 
las funciones del Ministerio 
de Educación e insuflar aires 
nuevos a los gastos que el 
Ayuntamiento hace respecto 
a los colegios.

El dinero se utilizará prin
cipalmente para hacer refor
mas en los centros escolares. 
Una de las prioridades es 
preparar las aulas de los cole
gios de EGB para niños de

tres anos, que se incorporan 
a la enseñanza obligatoria a 
partir del ano que viene. 
Además se realizarán distin
tas reformas en colegios 
como el Daoiz y Vélarde, el 
Beatriz Galindo, el Infanta 
Catalina o los Reyes Católi
cos, se construirá un come
dor en el Manuel Azana y se 
realizarán obras en las insta
laciones eléctricas. F.l conce
jal de Educación considera 
todas estas obras muy intere
santes y espera que el año 
que viene se repita el conve
nio.

Respecto al informe sobre 
seguridad en los colegios, el 
concejal destacó cuatro pun
tos fundamentales que los 
técnicos que elaboraron el 
mismo recomendaron como 
«imprescindibles, necesarios 
y urgentes».

Primero, que funcionen los 
extintores de todos los cole
gios.

Segundo, que se protejan 
los depósitos de fuel en los 
centros ubicados cerca de la 
vía pública.

Tercero, que se habiliten 
las puertas para el acceso de 
los equipos de extinción de 
incendios.

Y cuarto, que se respeten 
las señales de prohibido 
apastar en dichos accesos.

Otra recomendación era 
convertir en abatióles las re
jas fijas que en muchos cole
gios existen en la planta baja.

A pesar de la polémica que 
esta informe ha despertado, 
Urbano Brihuega no lo con
sideró preocupante, y mucho 
menos alarmante, y afirmó 
que los grupos políticos tie
nen ya la copia del mismo.

Almudena GARCIA 
PELLIN

GRAN TERRAZA p iar ppsfaurattfr p a rrn fr
DE VERANO

* Especialidad en tapas de cocina.
* Comidas caseras.

* M enú: 550 ptas.
* 8 platos a elegir.

Salón para reuniones de empresa. 
Bautizos.
* Comuniones

C/. Medio Celemin s/n. 28880 MECO (Madrid)
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La vuelta a casa tras 
el puente de mayo, 
toda una aventura 
para los madrileños

—  Las zo n as  m ás conflictivas, O caña y V alm ojado

Cerca de 1.000.000 de vehículos regresaron a la capital 
española tras el larguísimo puente de mayo. Tan sólo se 
han registrado cuatro muertos en los cinco accidentes gra
ves que se han producido en las carreteras de la Comuni
dad.

Un total de 2.500 efectivos 
de la Guardia Civil de Tráfi
co, se desplegaron por todos 
los puntos de confluencia en 
dirección a Madrid para con
trolar la circulación. En la 
Comunidad Madrileña, 500 
agentes del mismo cuerpo es
tuvieron al servicio de esta 
operación retorno del «puen
te de mayo». La Dirección 
General, de Tráfico dispuso 
además, de tres helicópteros 
que vigilaron el tráfico en to
das las carreteras nacionales.

Alrededor de 1.000.000 de 
vehículos circularon de vuel
ta a casa. El balance de acci
dentes producidos en nues
tras carreteras fue de cuatro 
muertos y un herido grave en 
5 accidentes de considera
ción. En toda España hubo 
74 accidentes, con 87 muer
tos, 42 heridos graves y 34 le
ves. Los automovilistas que 
circularon por las carreteras 
nacionales de acceso a Ma
drid, sufrieron parones aun
que no de muy larga dura
ción.

Hacia las seis de la tardg, 
comenzaron a registrarse los 
primeros atascos importan
tes, aunque ya desde los mu
chos conductores de la peri

feria llegaron con retraso a la 
cita del día de la Madre, por 
encontrarse con retenciones 
en las entradas a Madrid. Se
gún la DGT, las retenciones 
no fueron tan escandalosas 
como otros años en estas 
fiestas, ya que los automovi
listas utilizaron nuevos tra
mos y accesos a sus respecti
vas localidades de Madrid, 
que se han abierto a la circu
lación en los últimos meses, 
además de que la Guardia 
Civil y la Policía Municipal 
ayudaron desviando a los 
conductores por estas nuevas 
vías.

La carretera que. causó 
más problemas fue la N-301 
desde el municipio de Ocaña 
en los kilómetros 60 al 72. 
En este cruce de acceso a la 
N-IV, carretera de Toledo, 
también se registraron paro
nes. A la altura de Villavicio- 
sa de Odón, había cuatro ki
lómetros de retenciones ha
cia las seis de la tarde. El 
punto más conflictivo de la 
N-IV carretera de Burgos, 
fue a la altura del municipio 
de La Cabrera, donde se pro
dujeron cuatro kilómetros de 
retención, desde el 58 al 62, 
en dirección a Madrid. En

esta autovía se produjeron 
personas a la altura de la lo
calidad de Cerezo de Abajo, 
y a la altura de Santo Tomé 
del Puerto en Segovia, hubo 
hacia las siete de la tarde, re
tenciones de ocho kilóme
tros.

La carretera de Extremadu
ra no se libró dé los parones. 
Hasta quince kilómetros de re
tenciones se registraron desde 
el 47 al 62, a la altura de Val- 
mojado.

Hacia las nueve de la noche 
comenzó a nevar en el Puerto 
de Somosierra, lo que originó 
que el tráfico fuera muy lento. 
Sin embargo, no hizo falta el

uso de cadenas.
En Alcalá de Henares, las 

retenciones se produjeron en 
los semáforos de entrada a la

ciudad, ya que los cuatro carri
les utilizables, se convierten en 
dos por las obras de los nuevos 
aparcamientos.

B R E V E S

Llamada a 
la insumisión

Continúan en huelga de 
hambre los tres insumisos 
trasladados al Hospital Mili
tar Gómez Ulla de Madrid 
desde la prisión militar de 
Alcalá Meco. En solidaridad 
con ellos el pasado día 7 se 
encadenaron en las puertas 
del centro familiares y ami
gos, llegando incluso dos de 
ellos a colgarse del piso 19 
junto con dos pancartas que 
incitaban a la insumisión.

Los dos jóvenes fueron des
colgados por la fuerza. Asier 
Sánchez, José Luis Serrano, 
y Angel Carrasco no comen 
desde el 29 de abril, sola
mente beben agua y se han 
presentado los primeros sín
tomas de alarma; calambres, 
pérdida de consciencia y alu
cinaciones, pero han declara

do que continuarán así hasta 
concederles la libertad.

Ayuda alcalaína 
al pueblo kurdo

Setecientas cajas con más 
de 12.000 kilos de ropa se 
han recogido en el puesto de 
la Cruz Roja de Alcalá de 
Henares, que serán enviadas 
a territorio iraquí para ayuda 
del pueblo kurdo. Se ha re
cogido mucho más de lo pre
visto y se tuvo que habilitar 
un camión particular para el 
transporte.

Nueva línea 
de autobuses 
para Alcalá

El día 14 se inauguró en

Alcalá la línea 5, que cubrirá 
el trayecto calle San Vidal, 
C/. Avila. Saldrá de la prime
ra a las siete menos diez de 
la mañana y efectuará el si
guiente recorrido: CI. San 
Fructuoso,. C/. Núñez de 
Guzmán, CI. Andrés . Sabo- 
rit, Vía Complutense, Plaza 
de los Mártires, C/. Sebas
tián de la Plaza, Paseo de la 
Estación, C/. Ferraz, Aveni
da de la Caballería Españo
la, C/. Marqués Alonso Mar
tínez, CI. Juan de Austria, 
Avenida Lope de Figueroa y 
CI. Avila.

Con esta nueva línea se fa
cilita el acceso a la estación 
de ferrocarril desde los ba
rrios del Pilar y Rinconada, 
y presta servicio al polígono 
industrial de la calle Avila, 
hasta ahora desatendido.

Almudena GARCIA

Nuevos accesos
Las novedades que se encontraron los conductores con res

pecto al puente de mayo del 90 en la N-I, carretera de Bur
gos, fueron el tramo del noroeste de la M-40, que uno esta 
autovía con la de Barcelona, el eje de las calles Moscatelar y 
Silvano comprendido en la M-40 y la Gran Vía de Hortaleza, 
que uno la calle López de Hoyos con este cuarto cinturón de 
Madrid. En cambio los automovilistas sufrieron las obras que 
se están realizando en el kilómetro 11,600.

En la N-II, carretera de Barcelona, ya está abierto al tráfico 
el tramo noroeste de la M-40. En la autovía de Valencia, 
funcionó el tramo sur de la M-40 que une las nacionales III y 
IV y, están abiertos los accesos de la Avenida de la Albuferí, 
Embajadores, C-401 y N-V.

La carretera de Andalucía presenta como novedades con 
respecto al año pasado el puente de Embajadores, que enlaza 
con la M-40, el tramo sur de la misma y el enlace M-30 sur 
con la M-40 y la N-IV. También se ha abierto al tráfico el 
tramo sur de la M-40 en la carretera de Extremadura. En la 
N-VI funciona el tramo de la M-30 noreste con la carretera 
de El Pardo.

ir

BAR AVILEÑO
BODAS - COMUNIONES 

BAUTIZOS - REUNIONES

ESPECIALIDAD EN CONEJO AL AULLO

Avda. Reyes Católicos, 27 
ALCALA DE HENARES

Urbanización Nueva Castilla 
MECO (Madrid)
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La Universidad de Alcalá de 
Henares, la n° 11 en el ranking 
nacional de dificultad
—  La P o litécn ica  d e  M adrid , la m ás difícil; la A u tó n o m a de  B arcelona, 

la  m ás  fácil

Esta clasificación ha sido publicada en el Anuario del 'Consejo 
de Universidades, con datos y  encuestas exhaustivos, que reflejan cuáles son los 

Centros Superiores mejores o peores y calificados en orden a su dificultad.

Sexo entre 
los universitarios

A pesar de la idea genera
lizada de que los Centros 
Universitarios son el marco 
ideal para conseguir una pa
reja, a la hora de la verdad, 
la situación, es, cuando me
nos, complicada.

Son pocos los que mantie
nen una relación estable y 
duradera durante la carrera. 
Lo importante es divertirse 
todo lo posible antes de que 
lleguen las fechas cruciales 
de mayo y junio, «donde te 
tienes que enclaustrar para 
estudiar como un loco los 
examenes finales», dice un 
estudiante.

«Sexo sin complicaciones», 
es la consigna, en el Campus 
universitario se vive. Igual
mente el calor, el ambiente, 
la ropa ligera y las miradas 
de reojo, que hacen de las 
relaciones sexuales un juego 
habitual entre los estudian
tes.

El antiguo mito de la virgi

nidad, ya no tiene la misma 
importancia que hace 10 
años, aunque una aparente 
ola de conservadurismo, apa
rente en las formas pero no 
en el pensamiento, ha apare
cido en las aulas. Las relacio
nes esporádicas entre univer
sitarios, hacen del preservati
vo el método anticonceptivo 
más utilizado. El miedo al 
Sida o cualquier otro tipo de 
enfermedad venérea, y terror 
a un embarazo no deseado, 
son las causas del uso masivo 
de este método.

Los lugares de contacto, 
son variados. Desde la chica/ 
o que se sientan a pocos me
tros de tí en clase, pasando 
por los «grupitos de pasillo» 
o el bar de la Facultad. Pero 
el lugar estrella para «estre
char- amistades», son las fies
tas universitarias, todo un 
santuario de las relaciones 
humanas.

Javier DE ANTONIO

Anuario de Empleo

La valoración de las Univer
sidades se ha hecho atendien
do a la media de asignaturas 
que los alumnos repiten cada 
año, en este caso el último 88- 
89. En este ranking, no figu
ran ni la Politécnica de Valen
cia, ni la Central de Barcelo
na, ni la Carlos III de Madrid, 
al no tener constancia de datos 
fiables. El que la carrera sea 
diplomatura o licenciatura, no 
influye en el cómputo, ya que 
el cálculo se ha hecho obvian
do la duración de los estudios.

La Universidad Politécnica 
de Madrid es donde más difícil 
es aprobar de toda España. 
Sus estudiantes tienen que su
frir más que ningún otro y, sus 
profesores repiten a menudo 
que ellos no dan un aprobado 
a cualquiera que haya estudia
do un poco, se debe estudiar 
«todo el temario». Por esta ac
titud, los estudiantes están di
vididos, a unos les gusta y a 
otros no tanto, aunque todos 
coinciden en que es una Uni
versidad muy dura, contabili
zando en el curso 88-89 casi un 
69% de estudiantes repetido
res.

La Universidad de Alcalá de 
Henares, se encuentra en el 
puesto núm. 11 de la clasifica
ción, en un lugar considerado 
medio alto/ Las asignaturas

•  1. Politécnica de Madrid.
Asignaturas repetidas:
35,17%.

•  2. Cantabria. Asignaturas 
repetidas: 32,98%.

•  3. Córdoba. Asignaturas 
repetidas: 29,57%.

•  4. Sevilla. Asignaturas re
petidas: 27,11%.

•  5. Oviedo. Asignaturas 
repetidas: 27,30%.

•  6. Granada. Asignaturas 
repetidas: 27,10%..

•  7. Santiago de Composte-
la. Asignaturas repetidas: 
326,81%.

•  8. Murcia. Asignaturas re
petidas: 26,48%.

•  9. Las Palmas. Asignatu
ras repetidas: 26,46%.

que se repiten año tras año su
peran el 25%, frente al 35% 
de la núm. 1, y se encuentra 
respecto a la dificultad de en
señanza, por delante de la Au
tónoma y Complutense de Ma
drid.

La UNED, Universidad Na
cional de Educación a Distan
cia, es la que registra la media 
más alta en cuanto a número 
de años de retraso se refiere, 
aunque este dato no es signifi
cativo, ya que el alumnado 
que utiliza este medio, en un 
alto porcentaje trabaja y no 
tiene prisa en termina otra 
vez.

Las opiniones de los estudian
tes van encaminadas a la falta 
de unificación de criterios a la 
hora de calificar. Todos saben, 
que la misma carrera es más o 
menos difícil según se estudie 
en una u otra universidad. A 
veces se han dado casos de 
alumnos que estaban a falta de 
aprobar una asignatura, y se 
han tenido que cambiar de 
centro para terminar la carre
ra. Esto no es tanto un proble
ma institucional como de algu
nos profesores, que piensan 
como «verdaderos sargentos* *, 
comenta un estudiante de la 
Universidad alcalaína, «que 
piensan que la dureza y la má
xima exigencia es una forma

i  10. Politécnica de Catalu
ña. Asignaturas repetidas: 
26,41%.

•  11. Alcalá de Henares.
Asignaturas repetidas:
25,86%.

O 12. La Laguna. Asignatu
ras repetidas: 25,81%.

•  13. Málaga. Asignaturas
repetidas: 25,69%.

•  14. Valladolid. Asignatu
ras repetidas: 24,70%.

•  15. Salamanca. Asignatu
ras repetidas: 24,65%.

•  16. Alicante. Asignaturas 
repetidas: 24,07%.

•  17. Valencia. Asignaturas 
repetidas: 24,00%.

•  18. Islas Baleares. Asig
naturas repetidas: 23,83%.

de hacerse respetar, y lo que 
consiguen es que el alumnado 
pierda la confianza en sí mis
mo y en sus posibilidades, 
amargándoles al final la vida».

Tanto estudiantes como los 
directores de personal de cual
quier empresa, saben obvia
mente, que no se sale con la 
misma preparación de un cen
tro que se sabe regala los títu
los, de otra que prepara verda
deros profesionales, y las em
presas lo saben y obran en 
consecuencia.

Un problema que plantean 
los universitarios es que si bien 
de por sí, tienes dificultad 
para elegir la carrera que te 
gusta, es casi imposible que 
puedas elegir el Centro donde 
quieres estudiar, ya que la 
cuestión económica es prohibi
tiva y no te permite trasladar
te.

Siguiendo con el ranking, 
Cantabria, Córdoba, Sevilla, 
Oviedo, Granada y Santiago 
de Compostela se colocan tras 
la politécnica de Madrid

La Universidad española 
durante los próximos 10 años, 
se va a caracterizar por la com- 
petitividad. Para el próximo 
examen de selectividad, se va 
a introducir para el 5% de los 
alumnos de COU el «distrito 
compartido».

•  19. León. Asignaturas re
petidas: 22,83%.

•  20. País Vasco. Asignatu
ras repetidas: 22,58%.

•  21. Extremadura. Asigna
turas repetidas: 22,26%.

•  22. Autónoma de Madrid.
Asignaturas repetidas:
22,29%.

•  23. Cádiz. Asignaturas re
petidas: 21,14%.
•  24. Complutense de Ma
drid. Asignaturas repetidas: 
20,60%.

•  25. Zaragoza. Asignaturas 
repetidas: 19,80%.

•  26. Castilla-La Mancha.
Asignaturas repetidas:
18,06%.

•  27. Autónoma de Barce
lona. Asignaturas repetidas: 
14,79%.

GUIA DE LAS EMPRE
SAS QUE OFRECEN EM
PLEO: Es una publicación de 
periodicidad anual y ámbito 
nacional donde se recogen las 
políticas y necesidades de re
clutamiento de personal de 
aproximadamente 100 empre
sas de las más representativas 
del mercado español. Preten
de además ser una útil herra
mienta y guía para el licencia
do universitario que pretende 
iniciar su vida laboral.

Este es el primer año que se 
va a editar en España una pu
blicación de este tipo, tenien

do la primera edición una tira
da de 10.000 ejemplares.

Para las empresas significa 
la oportunidad de utilizar un 
canal de comunicación directa 
hacia las estudiantes, dándose 
a conocer de la forma que esti
me más oportuna.

La GUIA DE LAS EM
PRESAS QUE OFRECEN 
EMPLEO saldrá a la luz gra
cias a la coedición con la Fun
dación Universidad Empresa y 
a la cofinanciaciónn entre esta 
misma Fundación y Andersen 
Consulting (Arthur Andersen 
& Co.).

gráficas O r d a x  ■
JAVIER L. SANZ GARCIA

TIPOGRAFIA - OFFSET - PAPEL CONTINUO 
ETIQUETAS EN ROLLOS - CATALOGOS - FOLLETOS 

TALONARIOS - Todo tipo de trabajos de IMPRENTA

C/ Manzana, 4 - Teléfono.: 886 07 53 
28880 MECO (Madrid)
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BECAS BECAS BECAS BECAS
•  Asociaciones de estudiantes:
Hasta el próximo viernes 19 se 
pueden solicitar ayudas y subven
ciones en la Consejería de Edu
cación de la Comunidad de 
Madrid. •  Atención a las becas

para estudiantes de Música del 
Banco de Santander: El 13 y el 
23 de este mes termina el plazo 
para solicitarlas. •  Postgradua
dos: Hasta el 30 de abril se pueden 
pedir las becas postdoctorales del

CSIC y también las del ICI para 
graduados Iberoamericanos. •  El 
26 de abril se cierra igualmente 
el plazo de solicitud de las inte
resantes ayudas de Banesto a la 
creación artística.

1

AL ESTUDIO
Y LA INVESTIGACION EN ESPAÑA

1.1____ Postgraduados

Realización de Tesis Docto- 
rales.Para alumnos inscritos 
en tesis sin recursos econó
micos. Dotación: en función 
del trabajo a realizar. Solici
tudes: hasta el 15 de julio de 
1991 en la Fundación Santa 
María. Doctor Esquerdo 
125-3°. 28007. Madrid. Tfno 
573 02 99.

Realización de trabajos de 
investigación en el sector de 
distribución comercial.Para
licenciados. Convoca: Direc
ción General de Comercio y 
C o n s u m o . D o ta c ió n :  
1.000.000 pesetas. Solicitudes: 
durante el curso 91 en el Regis
tro Consejería de Economía. 
Príncipe de Vergara, 132. Tfno 
563 04 92.

Investigación en física de altas 
energías.Para licenciados o 
doctores en ciencias físicas o 
ingeniería. Duración: un año 
p ro rro g a b le . D o tac ió n :
1.200.000 pesetas. Solicitudes: 
hasta el 30 de abril de 1991 
en la Funadación Banco Exte
rior. Santa Catalina, 6. 28014 
Madrid. Tfno 537 73 25.

Estudios en España: curso 
1991-92. Para ciudadanos ibe
roamericanos que deseen rea
lizar estudios universitarios, 
de doctorado y especializa- 
ción. Duración: entre uno y 
doce meses. Dotación: entre
80.000 y 100.000 pesetas. Soli
citudes: hasta el 30 de abril 
de 1991 en ICI. Avenida de 
los Reyes Católicos, 4. 28040 
Madrid. Tfno 583 82 97.

Formación de postgraduados 
en tratamiento documenta).
Para licenciados con conoci- 
mentos de inglés, francés ale
mán o italiano. Duración: 
doce m eses. D o tac ión :
1.400.000 pesetas. Solicitudes: 
hasta el 30-5-1991 en el Ins
tituto Nacional para las Admi
nistraciones Públicas. Santa 
Engracia, 7. 28010 Madrid.

Cátedra de piano. Para titu
lados superiores de la carrera 
de piano. Convoca: Banco de 
Santander. Solicitudes: del 1 
al 23 de abril de 1991 en la 
Fundación Isaac Albéniz. 
Príncipe de Vergara, 80-PB. 
28006 Madrid. Tfno 563 20 13.

Cátedra de violín. Para titu
lados superiores de la carrera 
de violín. Convoca: Endesa. 
Solicitudes: del 1 al 23 de abril 
de 1991 en la Fundación Isaac 
Albéniz. Príncipe de Vergara. 
80-l°B. 28006 Madrid. Tfno 
563 20 13.

Formación en consumo. Estu
diantes universitarios. Licen
ciados, Doctores, etc. Solici
tudes: hasta el 8-10-91 en Con
sejería de Sanidad y Bienestar 
Social. Avenida de Portugal.

77. 45005 Toledo. Tfno (925) 
21 25 12.

Investigación sobre distribu
ción comercial. Estudiantes 
de últimos años de carrera y 
L ic en c iad o s . D o tac ió n : 
1.000.000 de pesetas. Solicitu
des e'n Registro Consejería de 
Economía. Principe de Ver- 
gara, 132. 28002 Madrid. Tfno 
564.04.92.

Sistemas Ganaderos basados 
en la utilización de recursos 
naturales. Para españoles, 
Licenciados, Ingenieros o 
Arquitectos. Dotación: 90.000 
pesetas "mensuales. Solicitu
des en Secretaría de Estación 
Agrícola Experimental. Fin
cas Marzanas. 24346 Grulle- 
ros.

Ampliación de estudios
1991.Cuarenta becas para 
licienciados en físicas. Dura
ción. 11 meses. Dotación:
2.200.000 pesetas. Solicitudes: 
hasta septiembre de 1991 en 
la Fundación Empresa Públi
ca. Plaza Marqués de Sala
manca, 8-3°. 28006. Madrid.

Tesis doctorales en el area de 
las ciencias sociales. Para
licenciados universitarios. 
Duración: del 1 de septiembre 
de 1991 al 30 de junio de 1992. 
Dotación: 700.000 pesetas. 
Solicitudes: hasta el 15 de abril 
de 1991 enlaFundaciónJaume 
Bofill. Provenga, 324-1°. 
08037. B arcelona. Tfno 
93 258 87 00.

Postdoctorales en España.
Para españoles en posesión 
del doctorado. Convoca: 
Ministerio de Educación y 
Ciencia. Solicitudes: hasta el
30 de abril en el CSIC. Serra
no, 142. 28006 Madrid.

Jóvenes investigadores espa
ñoles. Para postgraduados 
que deseen realizar estudios 
sobre inmunología química 
supramolecular y química de 
las interacciones. Duración: 
del 1 de octubre de 1991 al
31 de julio de 1992. Dotación:
140.000 pesetas al mes más
200.000 pesetas para gastos de 
viaje. Solicitudes: hasta el 30 
de abril en el colegio de Espa
ña en París. Cite Internacio- 
nale Universitaire de Paris. 7 
Boulevard Jourdan. 75690 
París, CEDEX, 14 France. 
Tfno 073 21 40 78 32 00.

1.2______ Estudiantes

Estudiantes de Escuelas Téc-
nicas.Duración: ocho meses. 
Dotación: formación, mate
rial de enseñanza gratuito y 
diploma profesional. Solicitu
des: hasta 29-4-91 en CEN- 
SOLAR (Centro de Estudios 
de la Energía Solar). Avenida 
de la república Argentina 1, 
41011. Sevilla.

Diploma de Proyectista-Ins
talador de energía Solar. 
1991-92. Para personas con 
BUP y FP. Duración: curso 
90-91. Enseñanza a distancia. 
Dotación: importe del curso. 
Solicitudes: hasta el 30 de abril 
de 1991 en CENSOLAR. Cos
ta Rica 13, 4a-2. Madrid. Tfno 
250 62 16.

Formación del profesora-
do.Para profesores de ense
ñanzas medias y universita
rios. Solicitudes: hay diversos 
plazos durante todo el año 
1991; en el Ministerio de Edu
cación y Ciencia. Paseo del 
Prado 28, 8°A. 28014 Madrid.

Trabajos de investigación en 
el sector de distribución 
comercial.Para estudiantes de 
últimos años de carrera. Con
voca: Dirección General de 
Comercio y Consumo. Dota
ción: 1.000.000 pesetas. Soli
citudes: durante el curso 91 
en el Registro Consejería de 
Economía. Príncipe de Ver- 
gara, 132. Tfno 563 04 92. 
Madrid.

1.3 Varios

Programas de actuación en 
favor de los inmigrantes. Para 
inmigrantes extranjeros que 
deseen realizar actividades de 
integración, formación y edu
cación. Dotación: en función 
de las diversas actividades. 
Solicitudes: hasta el 30 de abril 
en el Ministerio de Trabajo 
y SS. Instituto Nacional de 
Emigración. Paseo Pintor 
Rosales 44. 28008 Madrid.

Artes plásticas. Cinco becas 
para artistas españoles o resi
dentes en España. Convoca: 
grupo ENDESA. Duración: 
dos años. Dotación: 3.000.000 
pesetas cada beca. Solicitudes: 
hasta el 30 de junio de 1991

2.1 Postgraduados

Investigación: Inmunología, 
Química Molecular y de inte
racciones. Para jóvenes inves
tigadores en las areas afines 
a la convocatoria con el título 
de doctor o con la tesis muy 
avanzada. Duración: de octu
bre del 91 a julio del 92. Dota
ción: 140.000 pesetas al mes 
más 200.000 pesetas de gastos 
de viaje y residencia. Solici
tudes: hasta el 30 de abril del 
91 en el colegio de España en 
París. Cite Internationale 
Universitaire de Paris. 7 Bou
levard Jourdan 75690. París. 
Cedex 14. Francia.

Investigación Científico-Téc
nica en el extranjero. Acciones 
integradas. Para profesores, 
becarios e investigadores de 
centros públicos. Duración: 
un año prorrogable. Dota
ción: viaje y estancia. Solici
tudes: hasta el 30-6-91 Francia;

en la Diputación de Teruel. 
Plaza Fray Anselmo Polanco 
s/n. 44001 Teruel.

Recuperación y utilización 
educativa de pueblos abando
nados. Para alumnos y pro
fesores de enseñanzas media 
y superior. Solicitud en la 
Dirección Provincial de Pro
m oción E ducativa . Los 
madrazo, 15. 28024 Madrid. 
Tfno 522 11 00.

Perfeccionamiento de Artes 
Escénicas y Música. Amplia
ción de estudios de estudios 
musicales, danza, arte lírico 
y teatrales en el extranjero. 
Solicitud: antes del 6-4-91 en 
Instituto Nacional de Artes 
Escénicas y Música. Plaza del 
Rey, s/n. 28071 Madrid. Tfno 
532 12 22.

Energía solar. Para estudian
tes de FP, Facultad de Cien
cias, Escuelas Técnicas. Soli
citud antes del 30-4-91 en el 
Centro de Estudios de Ener
gía Solar (CENSOLAR). 
República dé Argentina, 1. 
41011 Sevilla.

Turismo. Convoca la Secre
taría General de Turismo, 
para mayores de 18 años no 
residentes en España. Ayudas 
al estudio para alumnos 
extranjeros que cursen en 
España enseñanzas turísticas. 
Solicitud: antes del 10 de junio 
del 91. Direccción General de 
Política Turística. María de 
Molina, 50.28071 Madrid. 
Tfno 91 411 60 11.

Situaciones de necesidad.
Convoca el M° de Asuntos 
Sociales y la ca de Cataluña. 
Convenio de colaboración 
para el desarrollo de progra
mas para la integración social 
y laboral de parados larga 
duración y marginados. Con
serjería de Bienestar social.

30-4-91 Alemania y 31-5-91 Ita
lia. En el Ministerio de Edu
cación y Ciencia. Serrano, 150. 
Madrid.

Ampliación de estudios en 
universidades extranjeras.
Para licenciados con idiomas. 
Dotación: 1.500 dólares USA 
al mes más gastos. Solicitudes: 
hasta el 14-4-91 en la Funda
ción Ramón Areces. Vitruvio, 
5. Tfno 563 07 99. Madrid.

Becas de corta duración de 
la UNESC0.199L Para inves
tigadores que deseen ampliar 
conocimientos que no son ase
quibles o posibles en su país 
de origen. Duración: entre 
uno y tres meses. Solicitudes: 
hasta 31-5-91 en UNESCO. 1 
Rué Miollis. 75015 París. 
Francia.

Ayudas de viaje a profesio
nales de la cultura y la edu
cación. Para profesionales de
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cultura y educación con título 
de doctor. Dotación: gastos de 
viaje. Solicitudes: hasta el 15 
de julio de 1991 en la Dirección 
general y Relaciones de la Cul
tura y Educación. José Abas- 
cal 41, 7°A. 28003 Madrid.

Programa Jóvenes Abogados 
Europeos. Para licenciados en 
derecho con experiencia 
menores de 35 años. Dura
ción: seis meses. Dotación: 
práctica y estudio del sistema 
jurídico inglés en Londres o 
Edimburgo. Solicitudes: hasta 
abril del 91 en las oficinas del 
British Council en España. 
Plaza de Santa Bárbara, 10. 
Tfno 337 35 60.

Ampliación de estudios en el 
extranjero. Economía y Dere
cho de la CEE. 1991-1992. Para 
postgraduados con dominio 
del idioma del país de destino. 
Duración: 2 años máximo. 
Dotación: 15.000 dólares USA 
año, matrícula y viaje. Soli
citudes: hasta el 16 de abril 
de 1991 en la Fundación 
Ramón Areces. Vitruvio, 5. 
Tfno 563 07 99.

II Convocatoria de ayudas a 
la investigación en física de 
altas energías en el extran
jero. Para licenciados o doc
tores en ciencias físicas e inge
niería. Duración: un año 
p ro rro g ab le . D otacióm : 
1.700.000 pesetas. Solicitudes: 
hasta el 30 de abril de 1991 
en la Fundación Banco Exte
rior. Santa Catalina, 6. 28014. 
Madrid. Tfno 537.73.25.

Cooperación Científica. Para 
profesores universitarios e 
investigadores. Solicitudes: 
hasta el 15-9-91 en la Subdi
rección General de Coopera
ción Internacional. Paseo del 
Prado, 28-2°A. 28071. Madrid. 
Tfno 420.16.93.

Fulbrigbt para proyectos de 
estudios en EEUU. Para post
graduados con excelente nivel 
de inglés. Solicitudes: hasta 
1992 en la Comisión de Inter
cambio Cultural entre España 
y EEUU. Paseo del Prado, 
28-5°. 28014. Madrid. Tfno 
420.08.89.

2.2_______ Estudiantes

Becas Wardwell de estudios 
musicales en Alemania. Para 
estudiantes de música y jóve
nes musicólogos españoles 
con conocimientos de alemán. 
Convoca: Fundación Von 
Humboldt. Duración: de seis 
meses a dos años. Dotación: 
desde 1000 a 2000 marcos al 
mes, viaje y otros gastos. Soli
citudes: a lo largo de todo el 
año en la Embajada Alemana. 
Fortuny, 8 Madrid.

Becas de especiaiización e 
investigación en universida
des Escocesas. Para estudian
tes de últimos cursos de carre
ra menores de 25 años con 
dominio del inglés. Duración: 
un año académico. Solicitu
des: en la Dirección Genéral 
de Relaciones Culturales y 
Científicas. José Abascal, 41. 
Madrid.

Siria, Túnez, Marruecos, Jor
dania y Egipto. Cuatro becas 
para estudiantes de últimos 
cursos de filología árabe, 
semítica e islámica. Convoca: 
Agencia Española de Coope
ración Internacional y Minis
terio de Asuntos Exteriores. 
Duración: máxima doce 
meses. D otación: desde 
75.000 pesetas al mes. Soli
citudes: hasta el 30 de abril 
de 1991 en el registro del 
ICMA (Instituto de Coope
ración con el mundo árabe). 
Paseo de Juan XXIII, 5 
Madrid. Tfno 253 53 00.

AYUDAS A GRUPOS Y ENTIDADES 
CULTURALES

Ayudas a asociaciones juve
niles en Madrid. Para asocia
ciones juveniles de la Comu
nidad de Madrid. Solicitudes: 
hasta el 15 de septiembre de 
1991 en el Ayuntamiento de 
Madrid, Registro General. 
Plaza de la Villa, 1. 28005 
Madrid.

Subvenciones a entidades cul
turales sin ánimo de lucro. 
199L Para entidades cultura
les. Dotación: 400.000 pesetas 
presupuesto global. Solicitu
des: a lo largo de 1991 en la 
consejería de Cultura. Comu
nidad de Madrid. Plaza de 
España, 8 3°. Madrid.

año 1991. Dotación: en función 
del tipo de beca. Solicitudes: 
hasta el 31-10-91 en el Minis
terio de Relaciones con las 
Cortes. Complejo de la Mon- 
cloa (INLA). Madrid. Tfno 
244 02 00.

Plan Regional de Investiga
ción de la Comunidad de 
Madrid. Para departamentos, 
secciones, centros institutos y 
otras unidades de investiga
ción de universidades y cen
tros públicos. Solicitudes: has
ta 30-10-91 en la Consejería 
de educación de la Comuni
dad de Madrid. Alcalá, 31. 
28014 Madrid.

Programa de recuperación 
para pueblos abandonados. 
199L Para estudiantes de ense
ñanzas medias y universitarios 
en grupos de 30 alumnos y 
un profesor, o individualmen
te. Convoca: Ministerio de 
educación y Ciencia. Dura
ción: doce días. Dotación: alo
jamiento y manutención. Soli
citudes: hasta 6-5-91 en la 
Dirección General de Promo
ción Educativa. Los Madrazo, 
17. 28014 Madrid.

Ayudas públicas a personas 
con minusvalía. 1991. Para 
personas con minusvalía y 
'imites de ingreso. Duración:

Subvenciones a Asociaciones 
juveniles y grupos juveniles 
de la Comunidad de Madrid.
Para asociaciones juveniles 
reunidos para realizar un pro
yecto., D u rac ió n : hasta  
diciembre de 1991. Solicitudes: 
hasta 19 de abril de 1991 en 
la Consejería de Educación. 
Caballero de Gracia, 32.28013 
Madrid.

Cooperación con ios países en 
desarrollo. Para organizacio
nes no gubernamentales sin 
ánimo de lucro. Solicitudes: 
hasta 16-9-91 en el Ministerio 
de Asuntos Exteriores. Plaza 
de la Provincia, 1. 28012. 
Madrid. Tfno 266 48 00.
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El equipo azudense no jugará el Campeonato de España Un gol en Almagro le salva de descenso

Triunfo del Fórum en Azuqueca El C.D. Azuqueca 
mantiene la 
categoría

Finalizó el domingo 19 la 
fase intersectorial de balonces
to júnior celebrada en Azu
queca de Henares con el triun
fo del Fórum Filatélico de Va- 
lladolid frente al Caja San Fer
nando.

Esta es la tercera final que 
enfrenta a estos dos equipos y 
en todas ellas ha vencido el 
equipo vallisoletano.

A lo largo de los cuatro días 
en los que se han jugado estos 
partidos clasificatorios para el 
Campeonato de España Júnior 
la afluencia al polideportivo 
municipal de Azuqueca ha 
sido considerable.

El equipo júnior azudense 
perdió los dos encuentros dis
putados, ei primero frente al 
ganador El Fórum por 80-95 y

el segundo frente al Lliria con 
un resultado final de 88-103.

El baloncesto en Azuqueca 
atraviesa en estos momentos 
un profundo bache. A esta eli
minatoria del equipo júnior 
hay que añadir el descenso a 
Segunda del equipo sénior que 
hasta hace unas semanas juga
ba en Primera B.

Tras una irregular tempora
da en la que los triunfos no 
han aparecido hasta los últi
mos cinco partidos ei Club De
portivo Azuqueca logró man
tenerse en Tercera División.

Bajo la atenta y nerviosa 
mirada de los aficionados azu- 
denses que se trasladaron has
ta Almagro el C.D. Azuqueca 
marcaba un gol en la portería 
contraria. Al marcador subía 
así ún 0-1 inamovible hasta el 
final del partido.

El gol llegaba en el minuto 
35, tras una jugada de Emilio 
y un tiro a puerta de Guille se 
encendían los ánimos del equi
po azudense que aguardaba 
con ansia pero sin cejar en su 
lucha al término del partido, 
final que se demoraría cinco 
minutos.

Fue en estos últimos minu
tos cuando un jugador local 
caía dentro del área azudense 
en una jugada confusa que el 
público local reclamaba como 
penalty, no pitándolo el cole
giado que se encontraba a es
casos metros de la jugada.

Los tiros a puerta del equi

po de Almagro se hacían 
acompañar de algún golpe a 
Javier, portero del Azuqueca, 
que supo en todo momento 
aguantar tal acoso.

Pero no fue el guardameta 
el único golpeado, al término 
del partido el público agredía 
al colegiado que tuvo que salir 
del campo custodiado por la 
Guardia Civil.

Los resultados del resto de 
los equipos que optaban al 
descenso beneficiaron al con
junto rojinegro, ya que Madri- 
dejos caía en Cuenca y Man
zanares en Villarrobledo pro
duciéndose finalmente un cuá
druple empate, que por ante
riores resultados beneficiaron 
al Manzanares y Azuqueca, 
descendiendo Almagro y Ma- 
dridejos junto a Fuensalida y 
Villacañas.

Al final del partido corrían 
rumores entre aficionados, 
técnicos y jugadores de que la 
permanencia no era segura. La 
confirmación oficial llegaría el 
lunes día 20, el C.D. Azuque
ca se mantenía en Tercera Di
visión.

Cajamadrid se quedó a 
las puertas del ascenso

El equipo del Choleck Lli
ria, fue como el pasado año el 
verdugo de los cajistas alcalaí- 
nos, con un total en el Play- 
Off de 2 a 1 a favor de los va
lencianos.

La estructura del Club Caja
madrid, que este año se tam
balea de tal forma que parece 
que se va a ir a pique, no pare
ce la más óptima para conse
guir el ascenso, ya que por 
cuarto año consecutivo se ha 
quedado a las puertas de esa 
anhelada ACB.

El sistema de competición 
de Play-Off al mejor de tres 
partidos, no puede considerar
se justo, pero es el que apro
baron todos los equipos de la 
Primera División. Se queda 
realmente corto, porque toda 
la temporada se juega en tres 
jornadas de 40 minutos cada 
una, y muchos sudores y lágri
mas se entierran tras el tercer 
partido.

En ese último y fatídico par
tido, se congregaron en el Pa
bellón de L'Arc de la localidad 
valenciana de Lliria, más de 
2.500 espectadores que aba
rrotaban las gradas, constitu
yéndose en un bastión de su 
equipo. Animaron al Lliria sin 
descanso durante los cuarenta

minutos, utilizando todo lo 
que sirve para hacer ruido, 
charangas, bombos, planchas 
metálicas, y cómo no en tie
rras levantinas, tracas intermi
nables de petardos al principio 
y al final del partido, sobre 
todo al final, aunque no falta
ron algunos sueltos durante el 
encuentro.

Tras un igualado primer 
tiempo que acabó en ventaja 
para los locales por 45-39, vino 
la debacle de los claves 5 pri
meros minutos del segundo 
tiempo, donde los jugadores 
cajistas perdieron los papeles 
definitivamente. Esto junto 
con una solapada ayuda arbi
tral acabaron hundiendo a los 
alcalaínos.

Se ha desperdiciado pues la 
tal vez última oportunidad que 
disponía la entidad Cajama
drid como Club Deportivo de 
unirse a los grandes de la 
ACB. Si el Club Juventud Al
calá finalmente se hace cargo 
de los destinos deportivos de 
la entidad bancaria, muchas 
cosas pueden cambiar en este 
equipo, ya que al verse reduci
do el presupuesto para el pró
ximo año las aspiraciones cam
biarán sustancialmente.
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GRUPO I: 2a B Ia REGIONAL

Orense, 3; Alcalá, 0. Móstoles, 0; Leganés, 2. Pontevedra, 0; 
Palencia, 1. Sporting A., 1; Ponferradina, 1. At. Madrid, 3; 
Langreo, 1. Avila, 0; R. Madrid, 0. Leonesa, 0; Vetusta, 0. 
Endesa, 4; Cambados, 4. Getafe, 3; Compostela, 0. Pegaso, 
0; Lugo, 1.

J. G. E. P. F. C. Pt.
Real Madrid . . . . 38 20 13 5 44 25 53—15
Lugo............... . . 38 16 15 7 38 23 47— 9
Compostela . . . . 38 18 11 9 44 31 47— 9
G etafe............. . . 38 16 13 9 45 24 45— 7
Leganés .......... . . 38 12 19 7 38. 27 43— 5
Palencia.......... . . 38 15 13 10 34 28 43— 5
At. Madrid . . . . 38 16 9 13 51 44 41— 3
Orense .......... . . 38 12 17 9 40 36 41— 3
Leonesa .......... . . 38 H 18 9 40 38 40— 2
Avila ............. . . 38 9 21 8 32 26 39— 1
V etusta .......... . . 38 14 11 13 42 44 39— 1
Endesa .......... . . 38 12 14 12 42 36 38
Sporting At. . . . . 38 12 14 12 49 48 38
Pontevedra . . . . . 38 9 17 12 28 33 35— 3

38 10 15 13 32 38 35— 3
Cambados . . . 38 11 10 17 32 43 32— 6
Pegaso .......... 38 6 18 14 29 47 30— 8
Langreo .......... 38 9 11 18 31 51 29— 9
Móstoles . . . . 38 7 14 17 26 41 28—10
A lcalá............. 38 6 5 27 22 57 17—21

GRUPO SEGUNDO: S. de 
Manoteras, 4; Torrejón, 1. Pe- 
riso, 1; Los Olivos de Mejora
da, 2. Esperanza, 3; Esc. 
Mpal. Fút. Arganda, 2. Spor
ting Hortaleza, 0; Viajes No- 
gal-Berlín, 3. Moratalaz, 4; 
Camping Gas-Pinar del Rey, 
0. Independ. Moratalaz, 5; 
Racing Pelayo, 1. Mejoreño, 
4; San Pedro Prosperidad, 2. 
Atl. Agr. Espin. Costada, 7; 
Esc. S. Pascual, 0.

CLASIFICACION: Espini
lla Coslada, 44 puntos; Mora
talaz, 42; Periso, 38; Arganda 
y Viajes Nogal Berlín, 35; 
Sporting Hortaleza, 32; Spar- 
tac Manoteras, 31, Mejoreño y 
Olivos Mejorada, 29; San Pe
dro Prosperidad e Indepen
diente Moratalaz, 28; Escu- 
der. San Pascual, 23; Camping 
Gas y Algete, 20; Torrejón, 
18; Esperanza, 17; y Rácing 
Pelayo, 11.

Convenio de colaboración 
con la mutualidad de futbolistas

La Consejería de Salud 
de la Comunidad de Ma
drid, ha suscrito un Conve
nio de Colaboración con la 
Mutualidad Madrileña de 
Futbolistas, para cubrir la 
asistencia sanitaria especia
lizada.

Este convenio, firmado 
por el consejero de Salud, 
Pedro Sabano, y el presi
dente de la mutualidad, tie
ne una cobertura de asis
tencia sanitaria a los futbo
listas que sufran lesiones 
durante partidos oficiales o 
amistosos de la competición 
oficial de la Federación Ma
drileña de Fútbol.

Las prestaciones sanita

rias se realizarán en el Hos
pital Gregorio Marañón de 
la capital, y se agrupan en: 
traumatismo cráneo-encefá
lico con pérdida de conoci
miento, traumatismo máxi- 
lo facial, lesiones cardiovas
culares que presicen hospi
talización en la Unidad de 
Cuidados Intensivos. Por su 
parte la mutualidad madri
leña se compromete a abo
nar al hospital la cantidad 
de cada mutualista que sea 
atendido sanitariamente.

El convenio tiene una du
ración de un año, hasta fi
nales de este año, pudiendo 
ser prorrogado previo 
acuerdo de ambas.

GRUPO II: 3a

Alcorcón, 0; At. Valdem., 2. R. Majadah., 3; El Pardo, 1. 
Parla, 0; Alcobendas, 4. Vallecas, 3; Cubas, 2. Comenar, 2; 
Aranjuez, 4. Torrejón, 2; R. Madrid, 2. Caraban., 1; Fuenla- 
brada, 1. S. Sebastián, 1; Vicálvaro, 2. S. Ana, 5; Navalcar- 
nero, 2. R. Vallecano, 1; Moscardó, 2.

J. G. E. P. F. C. Pt.
Real Madrid . . . 38 25 9 4 78 29 59
Fuenlabrada . . . 39 22 5 11 67 40 49
Valdemoro . . . . . 38 17 12 9 55 48 46
P arla .................. . 38 20 5 13 50 37 45
Torrejón .......... .38 18 9 11 52 47 45
Rayo Vallecano . 38 15 13 10 57 42 43
Moscardó.......... .38 17 8 13 53 44 42
Vicálvaro.......... .38 17 8 13 51 42 42
A ranjuez.......... .38 15 10 13 58 45 40
Alcobendas . . . .38 14 10 14 52 50 38
Carabanchel . . . 38 12 12 14 54 53 36
Maj adahonda . . .38 14 8 16 42 46 36
San Sebastián . . .38 14 8 16 40 46 36
Navalcarnero . . .38 14 8 16 53 62 36
C u b a s ............... .38 11 10 17 56 57 32
Colmenar.......... .38 10 12 16 36 59 32
Santa Ana . . . . .38 10 10 18 39 53 30
Vallecas............. .38 10 9 19 32 60 29
A lcorcón.......... .38 7 9 22 36 66 23
El P a rd o .......... .38 6 9 23 45 80 21

PREFERENTE

Grupo Primero: C.F. Prosperidad, 2; C.D. Coslada, 4. 
C.D. Fuencarral, 2; A.D. As. San Blas, 2. A.D. Recuerdo, 
4; C.D. Las Rozas, 0. Aravaca, C.F., 1; Roma, C.F., 3. C.D. 
Destino, 1; Atl. Velilla, 1. C.D. Barajas, 4; U.D. San Loren
zo, 0. C.D. San Federico, 0; U.D. Collado Villalba, 0. A.A. 
San Agustín, 1; Rae. C.F. Veracruz, 2. C.D. San Fernando, 
1; E.F. concepción, 0.

J. G. E. P. F. C. Pt.
S. Fernando . . . 29 22 2 5 82 25 46—16
Las Rozas . . . . 30 18 6 6 68 28 42—12
Fuencarral . . . . 30 15 9 6 58 31 39— 9
R o m a ............... 30 17 5 8 49 35 39— 9
Recuerdo .......... 30 16 6 8 77 45 38— 8
B ara jas ............. 30 14 8 8 37 31 36— 6
S. Federico . . . 30 12 8 10 43 37 32— 2
San Blas .......... 30 9 11 10 50 52 29— 1
Aravaca............. 30 9 11 10 42 47 29— 1
At. Velilla . . . . 29 11 7 11 49 59 29— 1
San Lorenzo . . . 30 9 7 14 41 53 25— 5
Coslada . . . . . . 30 7 11 12 39 52 25— 5
R. Veracruz . . . 30 9 7 14 44 59 25— 3
V illalba............. 30 8 7 15 41 53 23— 7
San Agustín . . . 30 9 5 16 44 59 23— 7
Prosperidad . . . 30 8 3 19 49 76 19—13
D estino............. 29 5 9 15 37 67 19— 9
Concepción . . . 29 6 6 17 33 74 18—10

2a REGIONAL

GRUPO CUARTO: Loe- 
ches, 2; Cristalerías Venecia, 
2. Naya, 2; Torres, 0. Ferraz 
Nadador, 1; Avance, 8. Meco, 
3; Fuente el Saz, 0. Alegría, 0; 
Camarma, 3. Barrio el Olivo, 
4; La Parra-Villarejo, 1. Mo- 
rata-Villaconejos (susp. 4-1).

CLASIFICACION: Naya, 
38 puntos; Loeches y Camar
ma, 37; Estremera, 33; Meco, 
32; Morata, 28; Ferraz Nada
dor y Avance, 27; Cristalerías 
Venecia, 25; Villaconejos, 24; 
Fuente el Saz, 22; Alegría, 21; 
Tormes, 20; Daganzo, 19, Pa
rra Villarejo, 17, y Barrio El 
Olivo, 13.

3a REGIONAL

GRUPO CUARTO: Alca
rria, 3; Henares, 1. Tenerife 
Alcalá, 3; Clínica Pryconsa, 1. 
Santorcaz, 3; Atlético Nueva 
Castilla, 1. Reyes Católicos- 
Alclá, 2; C.F. 21, 3. Avilés, 5; 
Atlético Fersán, 2. Santa Mar
garita, 1; Valdaracete, 3.

Se crea la Copa de la 
Comunidad

Se ha puesto en marcha 
una nueva competición fut
bolística, la Copa de la Co
munidad Autónoma de Ma
drid, organizada por la Fede
ración Madrileña de Fútbol. 
Van a particiar los equipos 
que se han quedado fuera de 
la promoción o de la fase de 
ascenso en sus categorías. Se 
han hecho 4 grupos y la Real 
Sociedad Deportiva de Alca
lá y el Pegaso se hallan en
cuadrados en el grupo III: 

Grupo III. Calendario: 
Día 19-5-91, primera vuelta. 
Día 9-6-91, segunda vuelta. 
Rayo Vallecano-Pegaso. Vi- 
cálvaro-Alcalá. Día 26-5-91, 
primera vuelta. Día 16-6-91,

segunda vuelta. Vicálvaro- 
Pegaso. Alcalá-Rayo Valle- 
cano. Día 2-6-91, primera 
vuelta. Día 23-6-91, segunda 
vuelta. Pegaso-Alcalá. Rayo 
Vallecano-Vicálvaro.

Concluida esta primera 
fase, los campeones de cada 
grupo disputarán semifinales 
y final. De esta final, saldrá 
el vencedor de esta Copa Co
munidad. Recordar que esta 
competición ha sido creada 
con el fin de prolongar la 
temporada a los equipos que 
se han quedado fuera de los 
play-off, y recaudar algo de 
dinero para las débiles arcas 
de estos clubs.
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Aprendamos ajedrez
El ajedrez, que aparente

mente es sólo un juego, trae 
muchísimos beneficios para 
los niños. A través de él pue
des mejorar tu concentración, 
ejercitar la memoria, desarro
llar la creatividad, aprender a 
analizar y calcular. Como ves, 
el ajedrez tiene una serie de 
cualidades que contribuyen a 
tu personalidad. Por esta ra
zón, se ha tratado de difundir
lo alrededor del mundo. Para 
promocionarlo no sólo se rea
lizan torneos. También se han 
hecho diversos espectáculos, 
como por ejemplo, en Polo
nia, una película de dibujos 
animados; en Europa, exposi
ciones de cuadros y caricaturas 
cuyo tema es el ajedrez; en 
Bélgica, los niños pueden ju
gar en tableros gigantes colo
cados en los parques; en Du- 
bai (Emiratos Arabes Unidos) 
se realizó una partida sobre el 
hielo en donde las piezas eran 
representadas por jóvenes y 
niños patinadores. Al lado de 
éstas y otras actividades, se 
publican libros, semanarios y 
revistas especializadas en aje
drez, siempre con el ánimo de 
divulgar el juego ciencia.

Así también, nuestra sec
ción dedicada a los niños, se 
une a este propósito para que 
puedas aprovechar los benefi
cios del ajedrez. Entonces, 
manos a la obra y... ¡continue
mos aprendiendo!

El objetivo final del juego 
es dar Jaque Mate al rey con
trario. Vamos a ver ejemplos 
donde esto se cumple.

Coloca en tu tablero la mis
ma posición que aparece en el 
diagrama.

Observa que el rey negro 
tan sólo puede moverse a las 
casillas «h8» y «f8» bastará en
tonces, que los blancos cubran 
esos dos cuadros y ataquen al 
rey, para que sea Jaque Mate.

La solución es sencilla: 1 t i  
d8.

Igual pasaría si en vez de la 
torre colocáramos la dama 
blanca.

En el siguiente ejemplo, el 
rey negro sólo puede despla
zarse a los cuadros «a8» y «c8» 
porque las casillas «a7», «b7» 
y «c7» están dominadas por la 
torre blanca. Recuerda que el 
rey no puede ocupar una casi
lla atacada por el adversario, 
pues quedaría en jaque volun
tariamente. Esta PROHIBI
DO.

Encontrar el jaque mate es 
fácil. La dama blanca se trasla
da a «g8», ataca al rey y le im
pide todo posible movimiento.

En esta otra posición, el rey 
negro no tiene ningún cuadro 
para desplazarse, porque sus 
mismas piezas lo asfixian.

Las blancas sólo necesitan 
capturar con su torre el peón 
de «h7» para dar Jaque Mate. 
El rey no puede «comerse» la 
torre pues está defendida por 
su compañero.

IMPORTANTE: el rey nun
ca puede capturar una pieza 
que esté defendida porque 
quedaría en jaque. PROHIBI
DO.

LUIS

Conferencias
■  MINERALES MIERCOLES 17 19.00 y 20.00

YAGUA. AUDITORIO CAJA MADRID

Curso Bases científicas de la alimentación humana. Ponente: 
Francisco Grande Covián. A las 20.00 Olga Moreiras disertará 
acerca de Los alimentos como fuente de energía y nutrientes. 
Plaza de San Martín, L

■  LECTURA MIERCOLES 17 1930

DE RESIDENCIA DE ESTUDIANTES

POEMAS. Por Emilio Adolfo Westphalen. Pinar, 21.

■  LAS CORTES MIERCOLES 17 19.30

DE CASTILLA. ICADE_________________________

Conferenciante: J. M. Pérez Prendes. Alberto Aguilera, 25.

■  EDUARDO NICOL: j u e v e s  18 19.30

RESPUESTA FILOSOFICA FUNDACION FERNANDO RIELO

DESDE LA TRADICION. Curso Diversas claves del pen
samiento español contemporáneo. Ponente: Manuel González 
García, catedrático de Historia de la Filosofía de la Pontificia 
de Salamanca. Hermosilla, 5-3a izq. Tfno 575 40 91

■  LA CONVERSION JUEVES 18 19.30

DE IGNACIO FUNDACION JUAN MARCH

DE LOYOLA. Curso La verdadera imagen de Ignacio de 
Layóla. Ponente: José Ignacio Tellechea, catedrático de la 
Pontificia de Salamanca. Castelló, 77. Tfno 435 42 40.

■  UNA JUEVES 18 19.00 V29ÓÓ
DIETA NORMAL AUDITORIO CAJA MADRID

Curso Bases científicas de la alimentación humana. Ponente: 
Gregorio Varela. A las 20.00, Francisco Grande Covián habla
rá de las dietas en la prevención de enfermedades dege
nerativas. Plaza de San Martín, 1.

■  EL CASO JUEVES 18 18.30

DE LOS PAISES SALON ARNICHES______________

BAJOS. Curso La inmigración magrebí en España. Ponente: 
Paolo de Mas, del Instituto de Geografía Social (Amsterdam). 
Fortuny, 53. Tfno 410 4412.

■  PAPEL DE LAS JUEVES 18 18~3Ó

MIGRACIONES EN LAS SALON ARNICHES______________

ECONOMIAS MAGREBIES. Curso La inmigración magrebí 
en España. Conferenciante: Abdelkrim Belguendouz. For
tuny, 53. Tfno 410 4412.

■  ENSEÑANZA j u e v e s  18 ia o o

Y EMPLEO. MERCADO PUERTA DE TOLEDO

Foro de profesiones de futuro Jaime Lissavetzky, consejero 
de educación de la Comunidad Autónoma ; Luis M* Huete, 
segundo Teniente de Alcalde y director del Instituto Madri
leño de Empleo; José Sáez, subdirector del INEM; José 
Díaz Clavero, secretario general de la Cámara de Comercio 
e Industria y Femanado Fernández de Andes, director de 
European Busines Program. Mercado Puerta de Toledo, 5* 
planta. Tfno 266 72 00.

■  SINDICATOS JUEVES 18 19.30

Y CONCERTACION SALON DE ACTOS CSIC

SOCIAL. Curso El sindicalismo en el. siglo XXI. Ponente: 
Ricardo Escudero Rodríguez, profesor titular de Derecho 
del Trabajo de la Autónoma. Serrano, 113.

■  EFECTOS VIERNES 19 19 .00y2¿ 00

DE LOS PROCESOS AUDITORIO CAJA MADRID

INDUSTRIALES y culinarios sobre las propiedades nutritivas 
de los alimentos. Curso Bases científicas de la alimentación 
humana. Ponente: Pascual López Lorenzo. A las 20.00, Gre
gorio Varela hablará de La nutrición de los españoles. Plaza 
de San Martín, 1.

■  CONSTRUIR VIERNES 19 ' 17.00
LA MIRADA CASA DE LA MUJER

DE LA MUJER. Cristina Peña Marín, profesora de la Facultad 
de Ciencias de la Información. Almagro, 28.

■  EUROPA Y EL v ie r n e s  19_____________  18.00

MERCADO DE LAS MERCADO PUERTA DE TOLEDO

NUEVAS PROFESIONES^oro de profesiones de futuro. 
Asunción Valdés, directora de la oficina del Parlamento 
Europeo; Enrique Gil Robles, jefe del departamento de for
mación del Instituto de Comercio Exterior; Julián Pavón, 
Fundación Universidad Emprfca; Miguel Parmentier, direc
tor de Asuntos Internacionales de ICADE/ICAI y Nicolás 
Serrano, vicerrector de la Politécnica. Tfno 266 72 00.
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Las gentes de
Valdeavero,
fíeles a 
su historia

VALDEAVERO es un pue
blo que perteneee al Valle del 
Henares, esta dentro de la 
provineia de Madrid y el inuni- 
eipio limita eon sus bordes 
Norte \ Este eon la provineia 
de Guadalajara. embolsando 
un enelave en dicha provineia 
denominada los Barrancos.

Su población es aproxima
damente de 550 a 600 habitan
tes v está situado al noroeste 
de Madrid, a 46 kilómetros de 
la capital. Tiene una superficie 
el término municipal de 1.871 
hectáreas.

De Valdeavero. se tiene re
ferencia con los romanos, aun
que las crónicas remontan su 
fundación a la época árabe. 
En la Edad Media es conquis
tada por Alvar Faver Minaya. 
pasando a depender de la co
munidad de Alcolea del Toro- 
te. Habiendo pertenecido al 
señorío del prelado de Toledo, 
en el siglo XVI pertenece a la 
Corona. Es en el siglo XVIII 
cuando adquiere la categoría 
de Villa del Señorío de Lucas 
de San Juan, y era Villa eximi
da de la provincia de Guadala- 
jara. hasta 1833 que pasa a 
formar parte de la provineia 
de Madrid.

Nos encontramos en Val 
deavero. una trama urbana 
eon un interesante trazado de 
malla, de forma euailrangular. 
que presenta el casco urbano 
eon características peculiares 
que apuntan a un origen rain 
pamentario o de colonización.

Dentro del pueblo, nos en 
contramos con una esplendida 
iglesia y justamente al lado del 
palacio que según cuenta la 
historia, fue del Duque de Me 
dinaeeli primeramente, pasan
do después a los de Andanue- 
va y por ultimo de Ampane- 
ras. Este palacio, se comunica 
directamente por un pasadizo 
eon la iglesia, por el cual los 
Duques tenían acceso a escu
char misa sin mezclarse con la 
gente, a través de una preciosa 
celosía que ha servido para ha
cer la película. Padre Nuestro 
recientemente.

Dentro de la iglesia, se en
cuentra enterrado en la Capi
lla don Francisco Antonio de 
la Peña, caballero de la orden 
de Isabel la Católica, mar
chándose a luchar contra los 
moros, hizo la promesa que 
donde se arrodillara tres veces 
su caballo, construiría una er
mita. cosa que sucedió en Val-

de Torrejón. El vertido se 
hace al arroyo de Marcuera sin 
depuración previa, por lo que 
está bastante contaminado.

De las 1.871 hectáreas del 
término municipal, 1.585 son 
cultivables. Aunque las condi
ciones agrológicas del medio 
resultan de peor calidad, en 
términos generales, que las de 
los vecinos del municipio de 
Meco y Camarma, la cuenca 
del Camarmilla, del noroeste 
al sureste del término; propor
ciona un suelo de primera cla
se para la producción agrícola. 
Si añadimos a todo esto, unas 
circunstancias especiales geo
lógicas y climáticas, se produ
cen las condiciones precisas 
para ofrecer un medio paisa
jístico excelente.

transporte que llega fatal y por 
ejemplo no tiene comunica
ción con Alcalá de Henares. 
La expeculación con el suelo, 
casas que se abandonan y es
tán semidestruidas. La verdad 
sea dicha, su alcalde Juan Fé
lix Sanz Garrido, está tratando 
de conseguir, un relanzamién- 
to del pueblo, pero sus fuerzas 
se pierden en un montón de 
excusas, la industria es casi 
nula, los comercios y los servi
cios están desarrollados de for
ma que cubran los aspectos 
mínimos neces; ;s, pero es
tán muy lejos < . '.o deseable, 
sobre todo en verano, que se 
duplica la población. La po
blación se abastece de agua de 
los pozos, uno de los cuales es 
insuficiente y con riesgo de 

Palacio de los Duques de Medinaceli, en Valdeavero. contaminación por los vertidos

Celosía donde los Duques escuchaban misa.

deavero y cumplió su palabra, 
construyendo la iglesia.

Esto es un poco de historia 
de Valdeavero, el cual como 
todos nuestros pueblos, le ha
cen peculiar y sus vecinos se 
sienten orgullosos de pertene
cer a él. Pero este pueblo tiene 
mucha dejadez, por parte de 
la comunidad, como todos los 
que le rodean, Camarma de 
Esteruelas. Meco. etc. El

E n  lo s  m e s e s  d e  

v e ra n o , la  p o b la c ió n  

d e  V a ld e a v e ro  d u p lic a  

s u  n ú m e ro  h a b i tu a l  

d u r a n te  e l r e s to  

d e l  a ñ o

D A K A R M O T O S

YAMAHA

BM W &
K a w a s a k i

O R G AN IZAC IO N :


